Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 8220 - 8324

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

8222 - Jesús ha satisfecho a la Justicia de Dios

8224 - El agónico destino de las almas en el más allá....

8225 - Instrucción completa....

8228 - Prueba de los espíritus....

8231 - El precursor de Cristo

8233 - Encaminarse conscientemente a la voluntad de Dios....

8235 - ¿El hombre se desarrolló o fue una nueva Creación?

8236 - ¿Fue Adán el único ser humano creado por Dios?....

8238 - PROBAD LOS ESPIRITUS

8239 - La luz del amor de Dios es la perspicacia y el conocimiento....

8240 - La abundante medida de gracia de Dios antes del fin...

8241 - El desarrollo ascendente se produce en la misma medida, como tuvo lugar la caída

8242 - La mente no debe ser sobreestimada... Respuesta-Corazón...

8243 - El conocimiento del alma de la vida en la tierra....

8244 - Discurso divino revela el cuidado paternal...

8245 - La encarnación de muchos seres luminosos durante la época final....

8246 - Misión de los seres de luz... Despertar del espíritu de Dios... Obra de Salvación de Jesucristo...

8247 - Solo pocos hombres saben del Plan de Salvación....

8250 - Dios y Jesús son Uno - Dios se hace Hombre

8251 - Duda de las Revelaciones divinas

8252 - Concepto de tiempo para el desarrollo de la tierra...

8253 - Oponente en túnica de luz... Paraíso de la nueva tierra...

8254 - Comprensión para la obra del Espíritu...

8255 - Efecto de la iluminación del amor...

8256 - Conocimiento veraz de la obra de Redención...

8257 - Transformación en amor...

8258 - Causa de la renovación de la Tierra

8263 - “Dios mandó a Su hijo a la tierra....”

8265 - ¿Se puede mostrar a Dios?

8272 - El reconocer de los verdaderos mensajeros

8273 - Causa de las criaturas deformes

8277 - El inicio del apocalipsis

8278 - La voluntad de Dios empuja interiormente.... cooperación hace falta....

8281 - El peligro de la soberbia

8283 - Proceso de la caída.... Proceso de la divinización de los seres....

8289 - Dios exige fe en su gran Amor

8291 - ¿Encarnación o la obsesión?....

8301 - Reunir el pequeño rebaño

8303 - La Obra de Redención y su razonamiento espiritual....

8305 - La demostración de las Gracias del Padre en el tiempo del fin

8306 - Simpatía y antipatía....

8308 - La Actividad de Jesús en la Tierra

8310 - El aviso final y señales de la etapa....

8313 - El flujo de fuerza de Dios....

8324 - Del culto: veneración a la madre de Jesús…. La actitud de los hombres a María, la Madre de Jesús

Jesús ha satisfecho a la Justicia de Dios

B.D. 8222 from 24 de julio 1962, taken from Book No. 87

Siempre habríais quedado separados de Mí si Yo no hubiera consumado para vosotros la Obra de la Redención... si no me hubiera cargado Yo mismo con vuestra culpa y si no la hubiera expiado mediante el sacrificio en la cruz que Yo os hice en el Hombre Jesús.

Entre el Reino de la Luz y el reino de las tinieblas existía una franja insalvable, la que vosotros mismos nunca habríais podido franquear. Para vosotros mi Reino habría sido cerrado eternamente, porque a los que por vuestra apostasía habíais caído en el pecado, mi Justicia no habría podido acogeros antes de que la gran culpa estuviera expiada. Fue el Hombre Jesucristo que ha llevado a cabo este Sacrificio de Expiación - en El que Yo mismo había tomado morada porque su envoltura humana lo permitió... porque en un hombre pecador Yo no habría podido encarnarme.

Por eso tenía que ser un Alma de Luz que descendía a la Tierra con la libre voluntad de expiar la carga de los hermanos caídos, para cumplir con mi Justicia que, conforme Ley desde eternidades, no podía ser eludida. Yo soy un Ser perfecto que, por supuesto, es Amor en Sí, pero aun así este Ser no es imaginable sin Justicia - para poder ser considerado absolutamente perfecto...

Y a esta Justicia el Hombre Jesucristo ha correspondido mediante el Sacrificio en la cruz, para lo que su Alma de Amor se ofreció a sí misma para recuperar las criaturas caídas... para construirles un puente desde el reino de las tinieblas al Reino de la Luz. Y Yo mismo me hallaba en el Hombre Jesús, porque el Amor llevó la Obra a cabo... porque el Amor colmaba al Hombre Jesús absolutamente del todo, y le dio la Fuerza para cargarse con los sufrimientos y tormentos más duros... para ir el camino del Calvario a la cruz, cargado con la culpa del pecado de toda la humanidad, y para sacrificar su vida a esta culpa.

Si en Jesús no hubiera morado este Amor, de ninguna manera habría podido realizar semejante sacrificio; y el Amor era Yo mismo pues Yo ocupé la envoltura del Hombre Jesús... Yo –el mayor Espíritu de la Infinitud– me manifestaba en Él... Yo colmé al Hombre Jesús con Amor, que es mi Esencia primaria. Él estaba totalmente penetrado de mi Amor, sólo cuando se puso en el último camino –él del Calvario en el que el Hombre Jesús había sufrido indeciblemente y había aguantado una muerte más amarga en la cruz para expiar la enorme culpa del pecado de los seres que en tiempos remotos habían apostatado de Mí– la envoltura humana refrenó el efecto de mi Fuerza de Amor.

Yo estaba en Él, y Él ha consumado la Divinización de su Alma con su Voluntad totalmente libre, lo que es el objetivo final de todos mis seres creados... Él estaba totalmente fusionado conmigo, Él era Yo y Yo era Él... Yo había llegado a ser Hombre; Él era Dios porque Él estaba totalmente penetrado de Amor, y Amor es mi Esencia primaria...

Mediante esta muerte de Jesús en la cruz la gran carga quedó expiada, de modo que para vosotros los seres humanos ahora el camino para entrar en el Reino de Luz está libre. Pero no quedasteis redimidos repentinamente porque fue vuestra libre voluntad que os indujo a la apostasía de Mí, por lo que ahora también vuestra libre voluntad tiene que estar dispuesta a regresar a Mí.

Vosotros debéis ser conscientes de vuestra culpa de antaño y, en Jesús, debéis pedir perdón, porque de lo contrario quedaréis cargados con vuestra culpa y la entrada en el Reino de la Luz os quedará negada.

Cada vez de nuevo a vosotros los seres humanos se os llama la atención sobre Jesucristo y su Obra de Redención, y se os explica y justifica la Misión espiritual del Hombre Jesús. Pero vosotros debéis tener fe en ello, porque no se os puede presentar un testimonio más allá de vuestro propio pleno conocimiento que vosotros mismos vais a obtener sobre ello - una vez que hayáis obtenido la redención gracias a Jesucristo... porque un resultado de la Redención por Jesucristo siempre será que a mi Espíritu la Actividad no esté negada - el que entonces os introduce en toda Verdad, lo que es una señal muy cierta que ahora habéis encontrado redención de vuestro pecado primario15...

Pero en primer lugar, por voluntad propia, debéis ir el camino de la cruz16. Vosotros mismos debéis estar dispuestos y desear formar parte de aquellos que pertenecen al círculo de los redimidos por la Sangre de Jesús... Entonces realmente vais a aceptar las Gracias de la Obra de Redención, y a serviros de ellas... entonces os encontráis en el camino del regreso a Mí... y entonces habéis puesto el pie sobre el puente que Jesús os ha erigido para que encontréis entrada en el Reini de la Luz y de la Bienaventuranza cuya Puerta Jesús os abrió mediante la Obra de Redención - Jesús en El que me hallaba Yo mismo, y en El que para vosotros me he hecho un Dios visible, para que un día venidero podáis verme frente a frente...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

El agónico destino de las almas en el más allá ....

B.D. 8224 from 26 de julio 1962, taken from Book No. 87

Quien se ha dedicado al mundo debe temer y temerá la muerte, pues el ser humano no ha pasado al morir, sino que le ha dejado el alma, que no puede morir y que ahora sigue existiendo en el reino espiritual en un estado que corresponde a su vida terrenal. Sólo entonces el alma puede entrar en la verdadera vida, que dura para siempre y es un estado de felicidad, porque ahora puede crear con la máxima libertad, con luz y fuerza, según su voluntad, pero que también es Mi voluntad, porque se ha subordinado completamente a Mi voluntad .... Sin embargo, también puede habitar en un estado agónico en el reino del más allá, en la oscuridad y la impotencia y, sin embargo, en la conciencia de sí mismo. Entonces sí se puede hablar de muerte, pero no de un estado de completa perdición .... Y precisamente en esto consiste su agonía, en que sabe en qué plenitud de fuerzas vivió en la tierra, y ahora es impotente e incapaz de cualquier logro .... El hecho de que conserve la conciencia del ego significa el mismo aumento de la agonía para ella, pero también puede ayudar al alma a salir de este estado muerto, a escuchar a los ayudantes que se encuentran con ella en el reino del más allá y también a seguir sus instrucciones, que ya dan como resultado una ligera mejora para el alma. Sin embargo, es extremadamente difícil inducir a las almas a ocuparse de otras almas infelices, porque sólo se preocupan de sí mismas, porque carecen de amor como en la tierra y el amor propio sigue siendo predominante. Sin embargo, sólo a través del amor puede ser posible un ascenso en el más allá para el alma .... Debe recibir la propia intercesión amorosa, que siente como fuerza, y entonces también es posible que cambie su voluntad. Y debe despertar el amor en sí misma prestando también atención a sus hermanos del más allá que sufren penurias y estando dispuesta a ayudar en pequeñas formas ..... En ese momento, el alma también sentirá una afluencia de fuerza, y se estimulará la voluntad de amar, que es la única que puede liberar al alma de su agonizante situación. Si entra en el reino del más allá en completa oscuridad espiritual, puede pasar mucho tiempo hasta que sea consciente de su miserable situación y anhele una mejora .... Pero en cuanto se despierte en él el deseo de cambiar su estado de muerte, en cuanto se dé cuenta de que ya no está en la tierra y sin embargo no ha fallecido, también reflexionará sobre su situación e intentará salir de ella. Y esta voluntad ya la lleva a los ayudantes, seres de luz, que se acercan a ella disfrazados y tratan de hacerle entender que ella también puede salir de su situación si tiene la voluntad de hacerlo .... Especialmente las personas completamente infieles que han partido de la tierra requieren mucha intercesión por parte de los seres humanos para que reúnan esta voluntad en el más allá y se esfuercen por mejorar su situación. Porque cada oración por estas almas les transmite fuerza, y esta fuerza nunca se perderá si sólo el alma deja personas en la tierra que la recuerden en la intercesión .... Por lo tanto, ustedes, los humanos, pueden hacer mucho para ayudar a estas almas a superar la muerte, de modo que sigan viviendo en el otro lado .... Porque mientras el alma tenga conciencia de sí misma no la abandonaré, porque mientras sea capaz de cambiar su voluntad, que entonces sólo tiene que dirigirse a Jesucristo y la redención también está asegurada para ella .... Pero si se hunde tanto que ya no le llega ninguna chispa de luz, entonces se esforzará cada vez más hacia el abismo y se endurecerá de nuevo, y esto significa también la disolución y la pérdida de la conciencia de sí mismo de nuevo, significa un nuevo destierro en la materia y el comienzo de un nuevo período de redención, porque ningún ser se perderá para siempre .... porque ningún ser permanecerá muerto para siempre sino una vez que haya alcanzado de nuevo la vida con toda certeza, que dura para siempre. Esas almas también lucharán en el reino del más allá para que ya no tengan que pasar por este nuevo destierro, y toda persona que recuerde con amor a esas almas está implicada en la obra de la redención, y las almas le agradecerán eternamente que las haya sacado de la noche de la muerte a la luz del día ..... Porque lo que una vez se originó en Mí como ser no puede pasar, pero sólo cuando este ser creado puede ser activo en libertad, luz y fuerza ha llegado a la vida, que, sin embargo, ahora ya no está eternamente perdido (puede perderse) ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

Instrucción completa ....

B.D. 8225 from 27 de julio 1962, taken from Book No. 87

Siempre hay que mantener Mi palabra que dice: “Mi mente os va a introducir a toda verdad” Tan pronto como vosotros mismos estáis dispuestos a recibir de Mí, se os abrirá un conocimiento que no podéis denotar como una “pieza de obra” .... Aunque solo os llega de sabiduría lo que sois capaces de comprender, lo que corresponde a vuestro estado de madurez mental. Así que el conocimiento que viene a vosotros, será una instrucción completa que abarca todo lo que es necesario para que vosotros lo sepáis ....

- una correcta representación de Mi ser

- la caída de los espíritus (los Ángeles) de Mi

- el propósito de la creación

- una razón para vuestra existencia terrenal

- mi plan de salvación de retorno

- el evangelio puro que incluye

- la obra redentora de Jesucristo

- así como la enseñanza del amor,

que es el epitome de lo que se establece para la tarea del hombre en la tierra.

Quién está informado de todo esto no puede hablar realmente de una “pieza de obra”. Probablemente su conocimiento puede extenderse mucho más, probablemente puede penetrar en sabidurías más profundas, pero incluso lo poco puede considerarse como un conocimiento completo, porque corresponde todavía al insuficiente grado mental de madurez del hombre, y por lo tanto no sería capaz de llegar al fondo de la sabiduría divina, porque tal conocimiento es el epitome de la dicha de los seres de luz más elevados. Y el conocimiento permanece ilimitado incluso entonces, ya que Mi amor y sabiduría no tiene límite.

Pero Yo os he prometido, que Mi mente (espíritu) os introducirá a toda verdad .... Y Yo no os negaré nada, lo que os servirá para la maduración de vuestras almas .... Y se os permite profundizar aún más, si os diseñáis de tal manera que una luz cada vez más brillante puede iluminaros. Pero incluso eso puede llamarse luz, lo que ya habéis recibido, porque cuando Mi mente obra siempre irradiará solo luz. Pero la luz puede brillar en diferentes grados y por lo tanto el conocimiento puede aumentar a medida que aumenta el grado de madurez de una persona.

Pero una instrucción divina nunca puede ser llamada “pieza de obra” si, a través de estas enseñanzas, Yo Mismo quiero guiar a las personas a la verdad, porque donde Yo Mismo estoy actuando también debe haber luz y el ser humano debe ser capaz de llenar todos los vacíos de su conocimiento. No habrá nada que pueda hacer que el hombre señale una brecha en su conocimiento, ya que recibirá toda la aclaración que desea saber.

Pero es comprensible que Mi Amor nunca se agote, siempre desearé y podré complacer a mis hijos y, por lo tanto, la medida del conocimiento de la sabiduría podrá aumentarse indefinidamente, porque esta es la dicha de los seres de luz para recibir constantemente de Mí y ser feliz.

Por otro lado, el conocimiento humano siempre seguirá siendo una pieza de obra, porque el entendimiento es limitado y si busca penetrar en el conocimiento mental o incluso en el conocimiento terrenal .... siempre habrá límites y siempre seguirá siendo fragmentaria, siempre y cuando la mente de Mi apagué el entendimiento, y poder enseñar al ser humano sinceramente, de modo que una mente despierta también puede dar a sus semejantes un conocimiento en cuestiones terrestres.

Sin embargo, si guio Mi palabra a la tierra para llevar la verdad a los seres humanos, también elegiré también los recipientes apropiados en los que pueda fluir mi mente (espíritu). Entonces los hombres obtendrán el conocimiento que les dará la explicación correcta y le responderá a toda pregunta .... También trataré de hacer eso comprensible para los seres humanos que realmente no es necesario para la maduración de sus almas, si exigen seriamente, que se les haga la luz.

Y con frecuencia las personas hacen preguntas, que luego les respondo con Mis gracias desde arriba, que luego les enviaré Mi palabra, a través de la cual recibirán una explicación adecuada, porque inagotable es la sabiduría divina, Mi amor insondable y profundo y Yo conozco cada pregunta que se hace en la tierra y en el reino del otro mundo, y yo voy a responder, y responderé tan pronto como reconozco solo la voluntad sincera hacia la verdad, que solo Yo puedo dar, pero siempre de acuerdo con la madurez mental de la persona que pregunta, para que Mi promesa pueda cumplirse: “ Os llevaré a toda verdad .... “

Amen

Traducido por Meinhard Füssel

Prueba de los espíritus ....

B.D. 8228 from 30 de julio 1962, taken from Book No. 87

Creed, humanos, que una y otra vez os enviaré de forma veraz el conocimiento sobre Jesucristo y su acto de Salvación, pues tenéis que reconocerlo como el divino Redentor como Hijo de Dios y Redentor del mundo .... debes reconocerlo y admitirlo como el Hijo de Dios y Redentor del mundo, que me cobijó en su interior. Sin embargo, no se os puede demostrar qué misión tenía que cumplir en la tierra, pero Yo mismo os transmitiré el conocimiento correcto sobre Él a través de Mi espíritu, y de ello ya tendréis la prueba .... Porque lo que no se puede probar históricamente te lo enseñará mi espíritu .... Y así también sabes que soy Yo mismo quien te revela esto a ti .... para que puedas tranquilamente "probar los espíritus", pues tan pronto como estés informado sobre Jesucristo y su acto de salvación es el espíritu de Dios quien sólo puede transmitirte la verdad pura. Tienes derecho a probar el resultado del bien espiritual, y Yo mismo te he mostrado la piedra de toque, pues ningún contraespíritu proclamará jamás que 'Jesucristo ha entrado en la carne ....'. Y una vez que hayas establecido la evidencia de que el "espíritu de Dios" está actuando, entonces también puedes aceptar todo lo que este espíritu te proclama como verdad. Mi obrar en el ser humano, que se expresa tan claramente como la transmisión de Mi Palabra, no puede ser interpretado o explicado como Mi propio pensamiento intelectual, pero menos aún puede ser descrito como el obrar de Mi adversario, pues entonces las personas sólo demostrarán que ellas mismas no reconocen la voz del Padre, que no pertenecen a los Míos que se entregan completamente a Mí, pero que todavía son demasiado activas mentalmente ellas mismas, de lo contrario se sienten dirigidas por Mí, su Padre desde la eternidad .... Por mi transmisión de la Palabra en un corazón humano .... ya sea directamente o también a través de mis mensajeros .... no pierde su efecto. Toca el corazón en cuanto se abre y está dispuesto a dejar que Yo le hable, y esto requiere que el ser humano me escuche sin prejuicios y esté así dispuesto a dejar que Mi espíritu, Mi luz de amor, brille a través de él .... Pero si el ser humano aborda el examen del conocimiento espiritual que le he transmitido de manera puramente intelectual, entonces difícilmente podrá reconocer la voz de su Padre, porque no toca su corazón, y sólo éste es capaz de un examen. No debes creer y aceptar ciegamente algo que rechazas interiormente .... Sin embargo, si mis revelaciones te son transmitidas, nunca tendrás el sentimiento de rechazo .... siempre que desee que se dirija a mí .... Más bien, Mis Palabras te tocarán de tal manera que ya no querrás perdértelas, y además estarás plenamente convencido de la verdad porque ahora me sientes a Mí mismo .... Las revelaciones divinas tratarán siempre de la encarnación de Dios en Jesús y del acto de Salvación, y esto será siempre la evidencia más clara de la verdad, pues Mi adversario nunca os informaría a vosotros, los humanos, del hecho de que Jesucristo se sacrificó por vosotros en la cruz, en quien Yo mismo realicé el acto de Salvación .... Mi adversario nunca tratará de induciros a los humanos a creer en Jesús, nunca os predicará el amor, que es también el contenido de Mis revelaciones, porque sólo el amor os une a Mí y él impedirá todo lo que pueda establecer esta unión. Usted debe saber acerca de su naturaleza que es sólo el odio y quiere arruinar usted .... Y con esto ya puedes reconocer su actividad, que hará todo lo posible para menospreciar mis revelaciones divinas y oscurecer tu espíritu para que no me reconozcas .... Pero sólo necesitas dirigirte a Mí mismo para la iluminación de tu espíritu, y en verdad, te ayudaré y cambiaré toda la ambigüedad en ti en la más brillante realización si sólo lo deseas seriamente. Mi adversario sólo busca causar confusión, pero sólo tendrá éxito allí donde no prevalezca el deseo de la verdad pura; pero donde ésta existe, él ha perdido todo poder, porque Yo mismo emano la luz y ésta tocará beneficiosamente a todo aquel que quiera estar en la luz ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

El precursor de Cristo

B.D. 8231 from 2 de agosto 1962, taken from Book No. 87

Al que “clama en el desierto”, los Míos le reconocerán .... Él anunciará mi Venida como ha sido profetizado. Su luz brillará con esplendor y su palabra será poderosa. Sin temor atacará a los poderosos con sus palabras, porque Yo le he enviado a la Tierra para que cumpla con su última misión, es decir, predicar sobre el final de esta Tierra y anunciar mi Venida en el día del juicio.

Los Míos estarán profundamente impresionados por la fuerza de su voz y comprenderán que no transcurrirá mucho tiempo para que Yo venga y los salve de sus apuros.

Pero vosotros, los hombres, antes aún os perderéis una y otra vez en suposiciones erróneas, creyendo haberle reconocido en una u otra persona. Sin embargo, Yo os digo que no hace falta que preguntéis por él, porque sabréis con seguridad que es aquel al que Yo mismo mando como precursor ....

El día en que él se presente, mi adversario ya se habrá puesto en acción encarnándose en un gobernante que procederá contra todo afán espiritual y toda fe, oprimiendo a los Míos mediante sus secuaces para que se aparten de Mí y se afilien a él.

Entonces también os volveréis conscientes de que ya está empezando la lucha contra la fe, y tendréis un gran consuelo en mi precursor, porque sabréis que el fin ya no está lejos. Su misión en la Tierra no durará mucho tiempo, igual que la actividad del anticristo al que también se podrá reconocer fácilmente.

Cierto es que el precursor vendrá y fortalecerá vuestra fe. Él dará testimonio de Mí anunciando mi Venida con palabras tan poderosas que los Míos recibirán fuerza de ellas y aguantarán hasta el final. Pues, Yo mismo los apoyaré en los apuros en los que esta última batalla los pondrá.

Mi precursor que “clamará en el desierto” no se dejará detener, pues, procederá abiertamente contra los hombres que observen una actitud hostil hacia los Míos y declarará su actividad públicamente como despreciable. Cuando le ataquen, siempre estará protegido por Mí - hasta que también llegue la hora de él .... porque otra vez pagará su misión por Mí con la muerte ....

Pero esto no os debe asustar -a vosotros que formáis parte de los Míos- sino incluso debe fortalecer vuestra fe en la que andáis en la Verdad .... que podéis contar con que lo venidero será tal como Yo os lo he anunciado por mi Espíritu.

Se está terminando el período que os había sido concedido para liberaros de la forma. Aun así os ayudaré hasta el último día para que todavía podáis adoptar la fe justa en Mí; y también mi precursor os será enviado para fortalecer vuestra fe. El que quiera reconocerle también le reconocerá. Pero el que rechace su palabra me rechazará también a Mí y se declarará abiertamente prosélito de mi adversario.

Sin embargo, su luz en las alturas brillará fuertemente y nadie la podrá pasar por alto. Su palabra poderosa se escuchará en todas partes y su actividad y comportamiento en el tiempo final de la Tierra será tan evidentemente reconocible como actividad divina que cualquiera le podrá reconocer y no tendrá que preguntar si realmente es él o no.

Al mismo tiempo mi adversario querrá actuar, generando confusión y soplar a sus adictos que el precursor es otro.

Por eso hace falta una estrecha unión conmigo para reconocer y pensar correctamente, por lo que una y otra vez os comunico que mi precursor no se manifestará antes de que mi adversario se haya preparado un cuerpo físico apropiado en el cual actuará, horrorizando a los creyentes fieles, pues, dispone de una gran fuerza que utilizará para la batalla cruel contra la fe.

Entonces es cuando aparecerá mi precursor al que Yo enviaré, y atacará abiertamente al adversario sin temerle -detalle por el que le reconoceréis- porque dispondrá de una gran fuerza de la que se servirá en mi Nombre. Como también sanará a enfermos y realizará milagros, los gobernantes le atacarán tanto más duramente atentando contra su vida - lo que también lograrán, pues, morirá de una muerte violenta.

Pero la Luz que se difundirá entre los Míos los fortalecerá enormemente. Por eso esperarán confiadamente mi Venida y aguantarán hasta el final, porque saben que mi Palabra se cumplirá y todo será tal como Yo lo he anunciado en palabra y escritura.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Encaminarse conscientemente a la voluntad de Dios ....

B.D. 8233 from 4 de agosto 1962, taken from Book No. 87

Os doy lo que haga falta en el camino de peregrinaje en este mundo a que lo paseis con éxito y a que vuestro alma pueda alcanzar la madurez. Porque solamente yo lo sé como se encuentra y lo que le haga falta para su determinación. Pero vuestra voluntad libre no se puede pasar por alto, ella necesita aceptar y valorar Mi gracia. Se pone muchas veces en duda que los hombres tienen una voluntad libre, porque el hombre no siempre es capaz de formar su vida según su voluntad y por eso niega la libertad de su voluntad. Y cada vez más se tiene que explicaros que vuestra voluntad no será influida obligatoriamente, aunque las posibilidades de realización no existen, pero el querer y pensar siempre podéis determinar y de ningún lado se os podrá dictar el querer y el pensar interno.

Tenéis que tomar responsabilidad de este querer y pensar. Y si dirigís este querer seriamente hacia Mí a hacia el alcance de la madurez de vuestro alma podéis estar seguros que lo vais a alcanzar y entonces vais a aceptar Mi gracia y valorarla correctamente y vuestra terminación está asegurada. Cómo se desarrolla vuestra vida terrestre será determinado por Mi, porque conozco la situación de la vida de la que os llegará el mayor éxito. Y cada vez intervendré en la vida terrestre según vuestra voluntad con la comprensión de prestaros ayuda necesaria si teneis pensado de tomar un camino equivocado ....

Pero hay un remedio muy seguro a que lleguéis seguramente a lo alto: si sometéis vuestra voluntad bajo la Mía, si me reconocéis a Mi mismo como el poder que os creó y si estáis dispuestos a someteros completamente a este poder, si me dais completamente la propia voluntad y entonces no podéis actuar de otro modo como es Mi voluntad y de hecho vuestro destino de vida se moverá por senderos más tranquilos. Vais a aceptar Mi gracia sabéis que os sirve de bendición. Vais a querer que os alimente con el pan celeste y con el agua de la vida, vais a pedir un buen alimento y bebida porque os sentéis todavía enfermos y débiles mientras no toméis de Mi la alimentación adecuada para el alma. Y si la voluntad no se resiste más contra eso, os puedo iluminar como antes y brillará una luz dentro de vosotros, vais a crecer en el conocimiento y la pobreza espiritual disminuirá, recogéis bienes espirituales y vuestro alma se fortalecerá y será sano, porque el médico auténtico le da la medicación adecuada para madurar y cumplir vuestro destino terrenal ....

Recibís Mi palabra y vais a ser delincuentes de Mis palabras y no solamente oyentes .... vais a esforzaros a vivir una vida de caridad según Mi voluntad, porque Mi palabra os anuncia Mi voluntad y en cuanto os someteis por completo, andáis totalmente en Mi voluntad .... Vais a comendaros al orden de Mi ley, vais hacer vuestro el principio del amor y vais a vivir un cambio de carácter .... vais a ser lo que sois desde el principio y retornáis como Mis hijos por voluntad propia ....

El verdadero propósito en vuestra vida es únicamente la donación de vuestra voluntad a Mí, distanciarse de Mi adversario que quiere ganarse igualmente vuestra voluntad durante el periodo final de la tierra .... Pero depende únicamente de vosotros cual de los lados elegís, él no puede forzaros y yo no quiero forzaros .... tenéis que elegir vosotros mismos a vuestro Señor a quien quereis a pertenecer .... Yo solamente intento influir a través de situaciones en la vida o golpes del destino a que toméis el camino hacia Él de lo cual salisteis una vez y os ayudo cada vez a pensar de la manera adecuada, os envío Mis mensajeros de la luz que intentan de influir igualmente en vuestra voluntad, pero sin forzarla ....

Solamente la vuelta voluntaria hacia Mí os asegura una vida eterna en la eternidad y el propósito de vuestra vida terrenal existe en volver vuestra voluntad a Mí .... Y por eso me revelaré cada vez de forma distinta a los hombres, porque si encontrareis una Señor y creador encima de vosotros que os llamó a la vida, vais a renunciar a la resistencia interna, la que os separaba bastante tiempo de Mí .... Entonces os puedo iluminar con Mi fuerza del amor a que me reconocéis como padre y a que venís como hijos hacia Mí porque os empuja por dentro a encontrar el enlace conmigo para quedaros para siempre conmigo a vivir en la gloria ....

Amén

Traducido por Bea Gato

¿El hombre se desarrolló o fue una nueva Creación?

B.D. 8235 from 9 de agosto 1962, taken from Book No. 87

No es posible que haya contradicciones en el Bien espiritual que recibís de Mí mismo - lo que mi Espíritu os ha revelado a vosotros, los que estáis en mi servicio y tenéis el encargo de divulgar a los semejantes la pura Verdad de Mí... de divulgar mi Palabra que debe daros Luz. Porque Yo quiero iluminar las tinieblas en las que se encuentra el espíritu de los seres humanos, sobre todo cuando vosotros mismos deseáis una dilucidación.

La Obra de Creación ha costado tiempos infinitos hasta que ha llegado a ser lo que ahora es: una Creación que debe traer al hombre la última perfección41. Y en este tiempo infinitamente largo los espíritus primarios disueltos en minúsculas partículas han migrado por incontables Obras de Creación para un desarrollo cada vez más elevado.

Poco a poco lo espiritual solidificado llegó a tener vida y –como ya os fue comunicado repetidas veces– recorrió este camino tan infinitamente largo en estado de imperativo, es decir, que todas clases de creaciones cumplieron con la disposición que Yo les había impuesto.

De modo que estos componentes cautivos no podían determinarse a sí mismos, y sin embargo, poco a poco maduraron. Hubo creación de formas para todos los grados de madurez de lo espiritual que intentaba ascender: los montes, la flora y la fauna - formas infinitamente variadas... Y todas estaban “animadas” por las partículas de aquellos espíritus primarios caídos - partículas, de los cuales se juntaron cada vez más, finalmente formando seres vivientes pequeños pero cada vez mayores. Estos, al dejar sus formas atrás, otra vez se juntaron con otros hasta que, finalmente, fueron engendrados en formas que ya tenían mucho en parecido a la de un ser humano42.

Todo el largo paso de desarrollo estaba subordinado a mi Ley, es decir, en esta creación surgida por mi Voluntad todos los sucesos transcurrieron bajo la ley de la naturaleza.

Por su caída a las profundidades, los espíritus primarios habían perdido la consciencia del yo. Pero una vez debían recuperarla, incorporándose en la última forma –como hombre– para finalizar el transcurso del desarrollo hacia lo Alto. Por eso las últimas formas en el estado de imperativo estaban cada vez más parecidas a los seres humanos, pero aún no se encontraban en el estado de la consciencia del yo, pues actuaban instintivamente –conforme a mi Voluntad– aunque ya desempeñaban funciones parecidas a las de los seres humanos... Pero aún no eran capaces de pensar porque carecían de inteligencia, y no tenían una libre voluntad, por lo que tampoco tenían sentido de la responsabilidad, sino a lo que hacían estaban empujados por inteligencias espirituales –igual que todo lo espiritual que todavía estaba cautivo en la forma dependía de cuidadores– que, bajo la ley de la naturaleza, igualmente transmitían mi Voluntad a todo lo sustancial en cautividad.

Luego llegó la hora a la que a los espíritus primarios madurados podía ser devuelta la libre voluntad, mediante la cual ahora había que ponerlos a prueba si querían regresar a Mí o si querían quedar con mi adversario. Y para estos espíritus primarios Yo creé la forma del ser humano.

Todas las Obras de creación –y sobre todo los seres de tamaño cada vez mayor– son productos de mi Voluntad, haciendo que mis Pensamientos se hicieran forma. Por eso estos seres tenían las formas más diversas, cada una diferente a las demás. Había las especies más diversas que no tenían el menor parecido entre ellas, y siempre se reprodujeron, pero siguieron siendo las mismas criaturas.

Cuando luego para los primeros espíritus primarios que habían llegado a la maduración correspondiente hacía falta la forma del hombre, mediante mi Voluntad proyecté de nuevo una Obra de creación afuera de Mí, la que también realmente era una Maravilla dentro de todas mis Creaciones: un ser que estaba estructurado artísticamente conforme a mi Voluntad... para poder cumplir con su tarea terrenal - un ser que Yo he “creado” y que ni mucho menos se ha “desarrollado” de las Creaciones ya existentes - de los seres antropoides...

Porque esta forma iba a albergar a un espíritu-UR43, un ser que Yo en otros tiempos había proyectado afuera de Mí... que había sido mi retrato vivo y que debe volver a serlo... Para eso el ser tenía que ser provisto de inteligencia, de libre voluntad y de consciencia del yo, los que no se desarrollaron progresivamente en seres antropoides, sino que, cuando el espíritu-UR entró en la posesión de la primera forma, fueron dadas a esta. Y también siempre seguirán siendo dadas a cada hombre como complemento para su alma cuando esta, como hálito divino, anima al hombre cuando nace.

Después, por supuesto, los seres humanos siguieron reproduciéndose conforme a mi Ley de la naturaleza, pero siempre seguirán siendo las mismas criaturas como el primer hombre, Adán. No se cambiarán en otras criaturas, porque ahora toda conversión será siempre un acto del alma... la que al principio todavía puede resistirme, pero que durante su encarnación puede llegar a máxima perfección...

Pero el cuerpo humano quedará así como Yo le había creado... cuando el alma de Adán había tomado posesión de él.

Consta que el acto de Creación de la Tierra con todo lo que existe en, sobre y encima de ella –con todas las creaciones vivas y no animadas– ha costado un tiempo infinito. Pero cuando todas las partículas de un espíritu-UR caído habían vuelto a encontrarse y empezó el último trayecto del regreso a Mí, para lo espiritual caído se había terminado un período de desarrollo en ascenso.

Y este paso por la Tierra, como hombre, también requería de Mí una nueva Obra de creación... una forma que satisfacía todas las exigencias para que pueda aprobar la última prueba - la de la libre voluntad.

De modo que el ser humano puede considerarse como una Creación especial de Mí parte, pues es el único ser en esta Tierra que está dotado de inteligencia, de razón, y de libre voluntad - los indicios de procedencia divina, lo que también permite que el hombre pueda reconocer a un Dios y Creador encima de sí - un Creador que le dio la Vida, con lo que en la Tierra también puede alcanzar el último grado de perfección - si su libre voluntad aspira seriamente por él.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

¿Fue Adán el único ser humano creado por Dios? ....

B.D. 8236 from 10 de agosto 1962, taken from Book No. 87

Pero ahora surgirá en ti la pregunta de cómo llegó la población de toda la tierra con seres humanos .... Y esta pregunta está justificada, ya que había muchos espíritus originales cuando el primer espíritu original se encarnó en Adán, y todos estos espíritus originales querían continuar su curso de desarrollo y dar testimonio de sí mismos como alma en el ser humano, porque sabían que esta era la única manera en que su retorno final a Mí podría tener lugar .... Y también di cáscaras humanas a aquellos espíritus originales que ahora querían conscientemente recorrer el camino a través de la tierra .... Creé a las personas en gran número, pues sólo bastaba un pensamiento Mío, y cada uno de los espíritus originales que habían llegado a la madurez tenía su forma externa, y cada forma fue creada naturalmente de tal manera que la procreación procedió según Mi voluntad para dar repetidamente a las almas una oportunidad de encarnar que también habían alcanzado gradualmente la madurez. Pero limité las áreas de los antepasados .... Entiende, asigné a la gente la tierra preparada para ellos .... Pero los primeros men .... Adán y Eva .... tuvo que pasar la prueba de la voluntad, y debido a su caída todo el género humano se debilitó, la desobediencia contra Mi divino mandamiento se había despertado, por así decirlo, en esas personas, en esos espíritus originales, debido a la influencia de Mi contraespíritu Lucifer, y el pecado original se había apoderado .... .... que consistía en la transformación del puro amor divino en amor propio, también se repitió en estas personas, ya que Mi adversario probó su mano en todas las personas y tuvo éxito en esta seducción porque la gente todavía tenía muy poco conocimiento de aquel que quería hacerlos caer de nuevo. Y la gente se extendió por toda la tierra, pero Adán fue y siguió siendo el progenitor de la raza humana, y la procreación de su tribu se dio a conocer a la gente y su linaje fue perseguido hasta el descenso de Jesús, que descendió a la tierra por el pecado original para redimir a la humanidad .... Puesto que Adán fue el primer espíritu original caído después de Lucifer, también fue el primero en encarnarse como ser humano, y si hubiera cumplido Mi fácil mandamiento se habría librado muy rápidamente de su forma externa, y todos los demás espíritus originales también habrían abandonado rápidamente su resistencia, y se habrían entregado a Mí incondicionalmente, y su retorno a Mí estaba garantizado .... Pero su desobediencia fue una resistencia renovada contra Mí, fue una repetición del primer pecado de rebelión contra Mí .... Lucifer, sin embargo, había ganado poder de nuevo a través de la caída de Adán, y lo utilizó contra toda la raza humana, que ahora, en la misma debilidad que Adán, no ofreció resistencia y permaneció débil hasta que Jesucristo vino a ayudarlos. Vosotros, los humanos, debéis saber que he poblado toda la tierra porque muchos de los espíritus originales madurados deseaban su última encarnación en la tierra y porque cada uno de estos espíritus originales tenía también derecho a hacer la última prueba de voluntad en el ser humano .... Y había un gran número de ellos, y cada uno tenía muchos seguidores, espíritus originales que le habían seguido y se habían unido a él una y otra vez. Y para todos ellos elegí condiciones de vida en la tierra que correspondían a sus diferentes disposiciones, y así transferí allí cada espíritu original, creando su forma externa humana, que luego se multiplicó de nuevo de acuerdo con Mi voluntad y Mi ley de la naturaleza .... El método de generación era el mismo en todas partes, por lo que siempre añadía un segundo espíritu al espíritu original .... Así, el acto de creación del primer ser humano se repitió una y otra vez en zonas inaccesibles para las tribus humanas individuales, pues Mi creación de la tierra fue tan completa que el proceso de desarrollo posterior requirió que los espíritus originales se encarnaran en seres humanos y que Yo creara los primeros requisitos para ello .... Y sólo después de otro largo tiempo las diferentes tribus establecieron contacto entre sí .... Sin embargo, el desarrollo espiritual había progresado de forma bastante diferente .... según el grado de amor que llenaba a todas esas personas. Sin embargo, todos pueden ser instruidos por Mí mismo si su resistencia disminuye y entonces Mis mandamientos también son observados de nuevo, y las almas humanas madurarán, porque el divino Redentor Jesucristo realizó el acto de Salvación para todos los pueblos, y el conocimiento también puede ser llevado a todos los pueblos a través de las personas o a través de la obra de Mi espíritu .... Sin embargo, los descendientes directos de Adán aceptarán este conocimiento más fácilmente y por lo tanto también pertenecen a la raza humana que todavía puede encontrar la redención en la tierra, que las almas todavía pueden llegar a ser libres en la tierra si aceptan el acto de Salvación de Jesucristo, Quien tomó el pecado pasado de Adán sobre sí mismo además del pecado original y así compró la libertad de la humanidad de Mi adversario a través de Su muerte en la cruz ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

PROBAD LOS ESPIRITUS

B.D. 8238 from 12 de agosto 1962, taken from Book No. 87

Creedlo, vosotros seres humanos, que de nuevo os haré llegar la comprensión sobre Jesucristo y su Obra Redentora según la verdad, porque a El, el Redentor Divino, tenéis que conocer y reconocer como al Hijo de Dios y Salvador del mundo, quien me ocultaba en sí a Mí Mismo. No se os puede demostrar cual fué la misión que El tuvo que cumplir en la tierra, pero Yo mismo voy a transmitiros, por medio de Mi Espíritu, el recto conocimiento sobre El, y en eso tendréis ya una prueba, pués lo que no se os puede comprobar históricamente, os lo enseña Mi Espíritu. . Sabéis así también, que Yo Mismo soy quien os manifiesta ésto; podréis, pués, tranquilamente ”probar los espíritus“, porque tan pronto os sea dada una instrucción sobre Jesucristo, y su obra de Redención, es el Espíritu de Dios quien sólo os puede transmitir la verdad pura. Tenéis derecho a examinar el origen de los bienes sobrenaturales, y Yo Mismo os he mostrado cual es la piedra de toque, pués jamás un espiritu adverso os declararía que Jesucristo se sacrificó por vosotros en la cruz, en quien Yo Mismo consumí la Obra de Redención. Jamás Mi enemigo intentará induciros a vosotros, seres humanos, en la creencia a Jesús; jamás os predicará el amor, que es igualmente el contenido de Mis Revelaciones, porque solamente el amor os une Conmigo y él impedirá todo lo que pudiera establecer esta unión.

Os declarará que “Jesucristo vino en carne“. Una vez que hayais logrado tener la prueba de que el Espíritu de Dios está obrando (Operando), entonces podéis también aceptar todo como Verdad lo que os manifiesta este Espíritu. Mi obrar en el ser humano, que de forma tan evidente se expresa en la emisión de Mi Palabra, no puede ser interpretada como un particular o individual pensamiento intelectual, pero mucho menos aún, puede ser calificada como el obrar de Mi adversario, porque los hombres demuestran entonces con ello, de que no conocen la Voz del Padre, de que no pertenecen a los Míos que se me entregan plenamente a Mí, sino que ellos están ideológicamente demasiado activos aún, de otro modo, sino, les gustaría sentirse hablados por su Padre eterno. Pués, la emisión de Mi Palabra en un corazón humano, bién sea directamente o mediante Mi mensajero, no deja de surtir su efecto. Afecta el corazón tan pronto como se abre y está dispuesto a dejarse hablar de Mí y, esto requiere que me escuche sin prejuicios y esté dispuesto a dejarse irradiar por Mí Espíritu, por Mi Luz de Amor. Se acerca el hombre sólo intelectualmente a un examen sobre los bienes divinos por Mí emitidos, entonces, apenas podrá reconocer la Voz del Padre, porque no afecta a su corazón y sólo éste está capacitado para tal prueba. No debéis creer ciegamente y aceptar lo que interiormente rechazáis. Sin embargo, si Mis Revelaciones os son transmitidas, jamás tendréis la impresión de un repudio  .... ,a condición de que anheléis que os hable; entonces, mucho más aún, os afectarán tanto que no querréis echarlas ya de menos y estaréis plenamente convencidos de la Verdad, porque ya ahora Me sentís.

Las Revelaciones Divinas tendrán siempre como contenido la encarnación de Dios en Jesús y la Obra de Salvación y esto será la prueba más evidente de la Verdad, porque jamás Mi adversario  ....

Tenéis que conocer su ser que es sólo odio y quiere llevaros a perder. Ya en eso podéis conocer su obrar, de que hará todo, con tal de denigrar Mis Revelaciones divinas y obscurecer vuestro espíritu para que no podáis reconocerme. MAS vosotros sólo necesitáis dirigiros a Mí Mismo para el esclarecimiento de vuestro espíritu y en verdad, Yo os ayudaré y transformaré cualquier duda en el más lúcido conocimiento si seriamente lo anheláis. Mi enemigo trata siempre de crear la confusión, pero sólo tendrá éxito allí donde no predomine el anhelo por conocer la pura Verdad. Mas si existe, ha perdido todo poder, porque Yo Mismo irradio la Luz, y todo aquel que quiera estar en la luz la sentirá benéficamente.

Amén.

Traducido por Pilar Coors

La luz del amor de Dios es la perspicacia y el conocimiento ....

B.D. 8239 from 13 de agosto 1962, taken from Book No. 87

Dondequiera que pueda transmitir la luz de lo alto, se ahuyentarán las tinieblas que mi adversario ha extendido por la tierra. Las personas que permiten que Mi luz de amor fluya en ellas ...., que así leen Mi Palabra transmitida a ustedes desde arriba y la mueven en sus corazones, se volverán conocedoras, el velo que colgaba ante sus ojos se levantará .... brillará dentro de ellos y alcanzarán el conocimiento más brillante sobre cosas que antes estaban ocultas o eran incomprensibles para ellos. Porque mi luz de amor tiene un efecto poderoso si no se le ofrece ninguna resistencia. Vosotros, los humanos, ya no tenéis que temer a las tinieblas del espíritu, si tan sólo quisierais escucharme y dejar que mis palabras penetren en vuestro corazón .... Sin embargo, la mayoría de vosotros sois indiferentes y, sin embargo, se os ofrece algo delicioso cuando se os permite recibir Mi Palabra a través de Mis mensajeros. Y si te sientes dirigido por Mí, entonces Mi Palabra ha entrado en ti, tu corazón ha sido tocado por Mi Palabra y despiertas de un estado de penumbra que es tu destino mientras no tengas conocimiento espiritual .... Pero si se te ofrecen en forma de Mi Palabra, también te harán feliz en cuanto tengas buena voluntad, es decir, si quieres cumplir la voluntad de tu Dios y Padre que te ha llamado a la existencia. Mientras seas ignorante sólo vivirás tu vida terrenal ..... Pero si se te da el conocimiento que corresponde a la verdad, entonces empezarás a vivir una vida espiritual en esta tierra. Y entonces te iluminarás, harás preguntas y recibirás respuestas, porque Yo mismo intervendré en tu pensamiento cuando vea que deseas luz. Y sólo ahora la vida os parecerá digna de ser vivida, aunque os separéis del deseo de la materia, pero habéis reconocido un propósito superior y lo perseguiréis y buscaréis alcanzar la meta. Mi voluntad es sólo que salgáis de las tinieblas, que deseéis la luz y la aceptéis con gratitud de Mí cuando encienda una luz en vuestros corazones, cuando os transmita un conocimiento que signifique luz para vosotros, porque entráis en la tierra completamente ignorantes y la vida es y sigue siendo un curso ocioso para vosotros mientras no encendáis una luz dentro de vosotros mismos en la que reconozcáis ahora todo con claridad y claridad y así podáis vivir ahora también una vida terrenal consciente .... consciente de tu resultado, de tu tarea terrenal y de la meta que consiste en la unificación con Yo .... Y tú puedes recibir este conocimiento de Mí en cualquier momento si escuchas Mi Palabra desde arriba y la vives, si no sólo eres oyente sino hacedor de Mi Palabra. Entonces todas las sombras se desvanecerán, las correlaciones serán brillantes y claras para ti y también obtendrás el conocimiento de Mi naturaleza, sentirás que Yo mismo Soy amor y entonces también me ofrecerás tu amor a Mí .... entonces ya no podréis permanecer en la noche de la muerte, vosotros mismos anheláis la luz y yo también la haré brillar en vosotros, porque os amo y no quiero que habitéis en la oscuridad .... Yo mismo soy la Luz de la eternidad que desciende hasta vosotros, que brilla en vuestros corazones y que sólo debe ser aceptada de buen grado por vosotros para luego haceros también indeciblemente felices ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

La abundante medida de gracia de Dios antes del fin...

B.D. 8240 from 14 de agosto 1962, taken from Book No. 87

Todavía hay un gran tesoro de gracia disponible para vosotros, porque sé que lo vais a necesitar en este tiempo que precede al último fin. Mi oponente procede con astucia y engaño porque sabe que se le acabó el tiempo y que el poder que aún posee pronto se le será arrebatado porque tiene muchos seguidores que están subordinados a él y que, por lo tanto, fortalecen su poder. Y como los hombres tampoco pueden ser obligados por él, sino que más bien le siguen voluntariamente, no lo arrebataré su poder hasta que llegue el día del fin, cuando lleve cuentas y a cada ser se le asigne su suerte que le corresponde. Pero ayudaré a los que son Míos para que puedan resistir porque también los presionará fuerte...

Todavía derramo muchas gracias y sólo os pido a vosotros humanos que los uséis y los aprovecháis correctamente... Yo Mismo habito entre vosotros en Mi Palabra... dejo que Mi voz suene y os hable... Yo os instruyo y os hago saber todas las conexiones, os inicio en Mi plan de Salvación, os dejo tomar nota de M regla y obra, de Mi amorosa preocupación por vosotros, de (y) vuestra debilidad y os abro una fuente de poder para que vosotros no os hundáis en el camino que aún os queda por recorrer hasta el final...

Yo os ayudaré a recorrer con éxito el camino que sale del valle de la muerte a los reinos de la vida eterna... Y realmente no necesitéis estar abatidos, no necesitéis mirar hacia el futuro con miedo, también recorreréis el último tramo corto y llegaréis a la meta porque queréis ser Míos, pues sois Míos, y Yo no dejo a los que son Míos, pase lo que pase. Pero por el bien de toda la humanidad, una cantidad indescriptible de sufrimiento aún caerá sobre la tierra, que no puedo evitar porque todavía es el último medio de rescate para persuadir a los tibios a que regresen a Mí, para arrebatarlos del abismo al que irrevocablemente se dirigen si continúan recorriendo el camino como antes...

También la gran tribulación, que aún está por venir, es una gracia de Mi parte porque todavía puede provocar un cambio, todavía puede empujar a las personas hacia Mí, en la mayor dificultad pueden pensar en su Dios y Creador e invocarlo, y entonces también serán escuchados por Mí, todavía las aceptaré en la última hora. En verdad os concederé una abundancia de Mi gracia , porque sé que sois débiles y que necesitáis mucha ayuda, y quiero daros esta ayuda para protegeros del difícil destino de un destierro nuevo, pero que será vuestro destino cuando dejáis Mi gracia sin apreciar... Pero las acciones de Mi oponente Me hacen contrarrestarlo en la misma medida, aunque una y otra vez el libre albedrío del ser humano es lo decisivo... y este debe dejarse a vosotros.

El trabajo de redención en el último tiempo es extensa tanto en la tierra como en el reino del más allá, porque todo lo espiritual lleno de luz quiere ayudar a lo inmaduro, a los no redimidos, y será bendecido todo aquel que se une a este trabajo de redención, que quiere ser un colaborador entusiasta en Mi viña, que fielmente Me sirva fielmente como un sirviente y a quien puedo encargar el trabajo que Me trae el éxito. Tengo que deciros lo mismo una y otra vez, y debéis ver en ello cuán importante es para Mí vuestra cooperación y que agradable es cada uno para Mí que me quiere servir en libre albedrío. Porque el tiempo está llegando a su fin... Sólo os queda un corto periodo de tiempo a vosotros humanos, y esto aún debe traer la salvación a muchos, para que no se pierdan de nuevo para siempre, para que lleguen a la vida que dura para siempre...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El desarrollo ascendente se produce en la misma medida, como tuvo lugar la caída

B.D. 8241 from 15 de agosto 1962, taken from Book No. 87

Sabed, que el desarrollo regresivo de Mis seres una vez caídos a un hijo de Dios se lleva a cabo exactamente como sucedió una vez con la apostasía de Mí. Los seres se distanciaron de Mí renunciando voluntariamente a su amor por Mí, rechazando toda irradiación de amor de Mí y creyendo que podían existir sin éste y sin éste también ser y permanecer fuertes como antes...

En la medida en que su rebeldía contra Mí aumentaba, en la medida en que se alejaban de Mi corriente de amor que, sin embargo, continuaba irradiando a través de todos los seres... de lo contrario, habrían desvanecidos... pero que perdió eficacia frente a su resistencia... su espíritu se escureció en la misma medida, por lo que perdieron toda cognición, toda luz y cualquier conocimiento de su relación Conmigo, su Dios y Creador... Su pensamiento se volvió confuso hasta que se volvieron completamente incapaces de pensar e impotentes porque ya no fluyo más fuerza hacia ellos porque el amor permaneció ineficaz... y esta condición fue llamada “la caída en lo profundo” que también resultó en el endurecimiento de la sustancia espiritual y estos seres caídos ahora no poseían ni conciencia del “yo” ni la capacidad de pensar, porque Yo disolví esta sustancia.

Entonces, después del surgimiento de Mi creación no hubo seres conscientes de sí mismos en ella, sino que estos seres caídos estaban disueltos en las más pequeñas partículas, que fueron incorporadas a las obras individuales de la creación y ahora comenzó su desarrollo ascendente según Mi voluntad. Y mientras dure este camino a través de la creación con el propósito de cambiar lo espiritual que Me resiste, sólo podemos hablar de “esencias espirituales”, de partículas de un espíritu original caído, porque pasan eternidades hasta que todas estas partículas se han reunido de nuevo, que pertenecen a un espíritu primordial una vez caído.

Pero si ha tenido lugar la unificación de todas las partículas, entonces el ser, el espíritu original, sigue todavía en la misma ignorancia, porque con Mi ayuda probablemente se ha abierto camino desde las profundidades más profundas, pero todavía permanece en la oscuridad, y primero tiene que volver a alcanzar la luz, lo cual puede suceder en su última deformación... en la etapa de ser humana... El espíritu primordial se encarna como “alma” en el ser humano, y se pone en marcha en el último camino terrenal con conciencia del “yo”, capacidad de pensar y libre albedrio y, por lo tanto, ahora debe probarse a sí mismo... Debe pasar la última prueba de voluntad en toda libertad...

Así como perdió la conciencia del “yo” cuando cayó, cuando se disolvió en innumerables pequeñas partículas, así vuelve a ser un ser consciente del “yo” cuando todas las pequeñas partículas se han reunido de nuevo para formar tal espíritu primordial, que ahora solo debe salir de las tinieblas a la luz para lo cual se le ha dado la existencia como ser humano... Una vez había renunciado a esa luz al rechazar el rayo de luz del amor de Mí en libre albedrío, y tampoco alcanzaría la luz, incluso en la existencia como ser humano, ya que está completamente de amor, que una vez rechazó...

Pero sólo el amor puede dar luz, y por eso lo asocié con una chispa divina de amor, que ahora puede traer la iluminación desde dentro, que puede devolverle al ser la cognición perdida, que lo puede conducir de nuevo a su conocimiento perdido, que puede cambiar el alma de esta manera para que pueda aumentar en luz tal como la perdió una vez...

El ser humano tiene libre albedrío y sólo necesita volver esta voluntad hacia Mí Mismo, entonces conscientemente vuelve a abrirse a Mi irradiación de amor, así como una vez la rechazó... Y el amor por este ser no ha disminuido, lo ha perseguido y quiere devolverse apropiadamente al ser, y si Mi amor ahora es aceptado conscientemente, entonces el ser caído también vuelve a Mí; es de nuevo el mismo ser original que salió de Mí como “criatura”, pero como Mi “hijo” ahora ha encontrado su camino de regreso al Padre y ahora es eternamente feliz en la luz, la fuerza y la libertad...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La mente no debe ser sobreestimada... Respuesta-Corazón...

B.D. 8242 from 16 de agosto 1962, taken from Book No. 87

Nada os quedará sin respuesta, lo que os mueve como una pregunta espiritual, porque la luz ha de volver a brillar en vosotros, y esta luz la habéis de recibir de Mí, de la Luz eterna, que quiere irradiar en la oscuridad para ahuyentarla por completo. Pero es importante que vosotros lo deseéis de Mí Mismo, que os abrís consciente y voluntariamente para recibir Mi rayo de amor, que una vez rechazasteis voluntariamente... El fuego del amor irradia la luz de la sabiduría... Mi eterno fuego del amor brillará y debe brillar intensamente y, por lo tanto, también dar luz, es decir, la cognición más profunda, el conocimiento de la verdad pura y la penetración en las sabidurías más profundas...

Mi luz de amor da el más claro esclarecimiento sobre todas las conexiones, que conciernen a la criatura con su Creador y que también os dan a vosotros, humanos, una imagen correcta de vuestro Dios y Creador. Durante el tiempo de vuestra existencia en la tierra podéis ser introducidos a un amplio conocimiento, pero siempre sólo de Mí Mismo, Que soy la Verdad Eterna y a Quien debéis acercaros para transmitir la verdad...

Pero permaneceréis ignorantes si solo tratáis de penetrar con vuestro intelecto en los secretos de la creación, en Mi regla y obra, en Mi plan desde la eternidad... Y el estado de ignorancia es oscuridad espiritual... es noche para vuestra alma, ella no reconoce nada y por lo tanto tampoco se siente feliz en su estado oscurecido. Pero ella misma puede cambiarlo, porque solo un serio deseo de esclarecimiento puede hacer que ella se vuelva a Mí y Me pida que le dé luz... Y verdaderamente, la Luz Eterna dejará caer Sus rayos en vuestro corazón y las tinieblas del espíritu serán quitadas...

Una vez que Mi rayo de amor se ha encendido en vosotros, entonces la llama del amor siempre brillará más porque ahora estaréis estimulados interiormente a obrar en el amor y esto significa una relación cada vez más fuerte Conmigo, Que soy el Amor Eterno... Y el grado de amor aumentará continuamente y miraréis más y más claro; verdaderamente seréis capaces de penetrar todo, y no habrá limite en la cantidad de conocimiento que se os permite aceptar, porque vuestro estado original era la cognición más brillante y debéis alcanzar este estado original de nuevo. Por eso toda persona que vive enamorada se le permitirá hacerme preguntas y siempre podrá esperar una respuesta...

No debe haber lagunas en vuestro conocimiento para vosotros que os encomendáis a Mí, vosotros que Me pedís con plena fe por luz y conocimiento... Porque quiero que recuperéis todo lo que una vez entregasteis voluntariamente... Quiero que no haya más problemas para vosotros sin resolver, que Me presentéis de buena fe, y por eso quiero también que no tengáis miedo de preguntar sobre aquello en lo que aún no estáis completamente iluminados. Sólo debéis recibir la respuesta a través del corazón y no sobreestimar vuestro intelecto, porque por sí solo no es capaz de daros una respuesta suficiente y verdadera, si el corazón no os transmite esta, que fue iluminado por Mí Mismo con Mi luz, que ahora ya no permite la oscuridad y por eso también os hará feliz.

Así que primero debéis desarrollar el amor dentro de vosotros, abriéndoos voluntariamente a Mí y pidiéndome un rayo de amor, que luego os impulsa a obrar en el amor, y ahora la luz en vosotros puede brillar aún más... porque Yo Mismo, la Luz del amor desde la Eternidad puede tomar residencia en vuestros corazones tan pronto como Me hayáis preparado esta residencia a través de una vida de amor según Mi voluntad... Entonces podréis estar seguros de Mi presencia y entonces Yo podré enseñaros constantemente por que a través del amor se establece el vínculo entre vuestra chispa espiritual y el Espíritu Padre desde la Eternidad... Y entonces Yo Mismo puedo obrar en vosotros a través de Mi Espíritu...

Comprended que sólo el amor os da luz y quien vive en el amor está íntimamente conectado Conmigo, de modo que Mi corriente de fuerza puede fluir hacia él sin obstáculos, y esto también significa el conocimiento más brillante... que el ser recuperó su estado original, en la que estaba en la luz más brillante, y ahora se ha vuelto a adaptar a Mi naturaleza, porque él mismo ha llegado a la Luz, porque ahora Me permite volver a brillar sobre él y ahora finalmente ha vencido las tinieblas...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El conocimiento del alma de la vida en la tierra ....

B.D. 8243 from 17 de agosto 1962, taken from Book No. 87

En cuanto me dirijas una pregunta te responderé y te instruiré para que también entiendas correctamente y se elimine toda ambigüedad: Es el andar por la tierra como ser humano para el alma encarnada en él .... para el otrora caído espíritu original .... una dura prueba de su voluntad, que es libre como cuando el espíritu original salió de Mí. Porque dos bandos lucharán por él, y sólo él decidirá el resultado de esta batalla. Los guardianes espirituales siempre están a su lado, pero no pueden interferir en su libre albedrío .... Y de la misma manera innumerables fuerzas opuestas se esfuerzan por hacer caer al ser humano de nuevo .... Pero existe la posibilidad de que se convierta en maestro de esto último, que vuelva inquebrantablemente su voluntad hacia Mí y entonces también reciba constantemente fuerza para resistir y pase su prueba de voluntad. Pero como el espíritu original es todavía completamente ignorante al principio de su encarnación como ser humano, porque se privó de su luz, de su conocimiento, de su realización, a través de su apostasía, a través del rechazo de Mi luz de amor, tiene que ser instruido, y esto ocurre también desde fuera y desde dentro .... a través de Mi chispa espiritual que estaba encerrada con él, que le instará incesantemente desde dentro a hacer el bien, y ahora también imparte una luz interior al ser humano. Además, siempre dirigiré las circunstancias de una persona de tal manera que también podrá aprender de ellas, porque una y otra vez los guardianes espirituales influirán en su pensamiento para que tome la dirección correcta, para que determine la voluntad de volverse hacia Mí, y entonces Yo mismo también podré tener un efecto inusual en él. Así, me ocupo por todos los medios de que el espíritu original pueda alcanzar su meta durante su existencia terrenal como ser humano, tan pronto como haya expresado una vez su voluntad de pasar esta última prueba de voluntad como ser humano. Pero nunca un alma .... un espíritu original que ha pasado por la creación en estado de compulsión .... se ve obligado a este último embodiment .... El estado de compulsión cesa en el momento en que todas las partículas de un espíritu original se han reunido de nuevo, y a partir de este momento este espíritu original es libre de nuevo, no está sujeto a ninguna compulsión, ni de Mi lado ni del lado de Mi adversario. Puede decidir por sí mismo. Su oposición a Mí ha disminuido durante el tiempo de su ascenso desde el abismo hasta tal punto que ahora está maduro para poder recorrer el camino como ser humano a través de la tierra, pero tiene que aceptar este don de la gracia voluntariamente .... Y por lo tanto su destino terrenal también se le presentará .... El espíritu original reconoce, con mi permiso, que aún no está en su casa, donde le esperan las glorias, y lo anhela .... Pero también reconoce que sólo el camino como ser humano le lleva de vuelta a su hogar perdido .... También sabe que ahora tiene que volver a tomar una forma, y este conocimiento también puede hacer que retrase su marcha como ser humano .... Pero, en su mayor parte, asume de buen grado la encarnación como ser humano, y también se siente lo suficientemente fuerte como para superar la última prueba de voluntad. Pero él decidirá libremente por sí mismo, por lo que su trayectoria terrenal se le muestra viéndose en las distintas situaciones de la vida, que cree que puede superar fácilmente, y por ello también está dispuesto a tomar el último camino en el formulario .... Pero conozco el grado de madurez de cada espíritu original individual, y puedo dejar pasar el curso terrenal como una sombra, también sé cómo este proceso onírico afecta al alma individual, y en consecuencia puedo provocar ahora su constelación en la forma humana, que ahora sólo se convierte en un ser vivo cuando el espíritu original ha tomado posesión de la forma. Vosotros, los humanos, podéis creer que puedo hacer cualquier cosa, que también puedo dar a un espíritu completamente ciego una chispa de luz que le haga ver por un momento .... y que estos momentos son suficientes para hacer que se active su voluntad, que el espíritu original puede volver a utilizar cuando todas sus sustancias se hayan unido de nuevo ..... También debes saber y creer que no es necesaria ninguna duración de tiempo para Mí y que, sin embargo, Mi voluntad lleva a cabo lo que Yo considero necesario .... Y esta manifestación de la voluntad de un espíritu original de tomar la forma de un ser humano es necesaria, pues ha salido de su estado de atadura y ahora también podrá decidir libremente su curso terrenal como ser humano. Sin embargo, el cuerpo físico del ser humano sólo es viable cuando el espíritu original como "alma" ha tomado posesión de él. Pero incluso ahora el ser humano es guiado primero por sus espíritus guardianes, es introducido lentamente en el conocimiento; también debe madurar primero como ser humano antes de que su libre voluntad y su intelecto puedan expresarse racionalmente. Es el último curso de desarrollo en esta tierra que puede traer la liberación completa al espíritu original si él mismo se esfuerza por ello, si sólo presta atención a la voz silenciosa dentro de él, al impulso interior que es la expresión de Mi chispa espiritual divina colocada en el ser humano .... Pero mi adversario tiene el mismo derecho a él durante la vida terrenal, y también pretende hacerlo valer .... El ser humano está expuesto a las influencias de arriba y de abajo en todo momento, pero él mismo debe decidir quién ganará poder sobre él. Y esta es su última prueba de voluntad, que se esfuerce conscientemente hacia Mí como su Dios y Padre, y nadie puede quitarle esta libre decisión, sin embargo, será apoyado en todo sentido, porque Yo también anhelo su regreso y conduzco verdaderamente a Mi hijo de la mano como un buen Padre, si tan sólo se apodera de él mismo y se deja arrastrar por Mí .... Porque quiero que todas Mis creaciones lleguen a ser felizmente felices, y realmente he considerado todas las posibilidades para lograr este objetivo Mío ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

Discurso divino revela el cuidado paternal...

B.D. 8244 from 18 de agosto 1962, taken from Book No. 87

No os debe parecer extraordinario, que podéis establecer una conexión directa Conmigo en la que puedo hablar con vosotros de la manera más natural. Soy Yo, Quien os creó y Quien os mantiene mientras vivís en la tierra, Que por lo tanto es un verdadero Padre de Sus hijos y también os tratará como un Padre. Y tampoco es necesario enfatizar el hecho de que el Padre quiere hablar constantemente con Su hijo, porque Mi discurso es siempre la prueba más natural del cuidado paternal... Porque el Padre ama a Su hijo y también quiere ser amado por él otra vez.

Pero vosotros, los humanos, aún vivís en un mundo que está lejos de Mi reino y primero debéis aprender a comprender que este mundo no es vuestro verdadero hogar... Porque os apartasteis de Mí, abandonasteis el reino de la luz y os alejasteis de Mí. Y por eso todavía no tenéis el sentimiento de unión Conmigo... Y no podéis comprender que vosotros como seres humanos Me podéis oír a Mí Mismo, que Yo Me expreso frente a vosotros, que desde Mi reino cae un rayo de amor a la tierra, que emana de Mí y que debe golpear vuestros corazones...

Vosotros sentís la gran distancia que os separa de Mí y no podéis creer que Me inclino hacia vosotros y os hablo como un padre habla a su hijo. Pero quiero que lo creáis y que cada uno de vosotros desee escuchar Mi voz... Porque quisiera deciros muchas cosas lo que traerá salvación a vuestra alma, y quisiera intercambiarme con vosotros como era al principio cuando Yo os transmitía Mis pensamientos y que sonaban en vosotros como palabras habladas, que luego movíais en vosotros y Me devolvíais vuestros pensamientos y al mismo tiempo erais felices...

Pero vosotros no sabéis acerca de vuestro estado original y vuestra antigua unión Conmigo, porque vuestro espíritu se oscureció debido a la antigua apostasía de Mí... Pero si os hablo, entonces puedo devolveros algo de luz para que podáis acercaros mentalmente de nuevo a Mí y el intercambio espiritual puede tener lugar nuevamente, que ahora también os hará felices de nuevo. Por eso debéis saber primero en qué relación estuvisteis Conmigo y qué relación existe ahora entre vosotros y Yo... Porque quiero que recuperéis la confianza en Mí y os acercáis a Mí, que Me reconozcáis como vuestro Padre y Me muestreéis amor...

Y por eso Me revelo a vosotros hombres una y otra vez y os transmito este conocimiento sobre la relación original de Mi criatura Conmigo, porque es lo más natural lo que hay que el Padre le habla a Su hijo. Y sólo necesitáis escucharme de buena gana, sólo necesitáis volver vuestros pensamientos hacia Mí y darme vuestra voluntad, por no querer poseer otra voluntad que la Mía, porque entonces subordináis vuestra voluntad a la Mía, y entonces la relación original se ha vuelto a establecer, en la cual eráis inconmensurablemente felices.

Solo desead siempre Mi discurso, y en verdad os sentiréis hijos Míos y os acercaréis a Mí con amor y confianza de niños... Y pronto encenderéis en vosotros una luz de amor que os iluminará, y cualquier ignorancia será quitada de vosotros, y sabréis por qué y para qué camináis por la tierra, y teniendo presente esto, lleváis ahora vuestra vida en el amor, porque seréis impulsados por Mi luz divina del amor en vosotros a obrar en el amor y entonces también cumpliréis vuestro propósito terrenal para lograr el último objetivo, que os unáis completamente a Mí y podáis volver a escuchar Mi Palabra dentro de vosotros, como lo era en el principio...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La encarnación de muchos seres luminosos durante la época final ....

B.D. 8245 from 19 de agosto 1962, taken from Book No. 87

Hace falta reencarnar muchos seres de luz en la tierra durante la época final, porque los hombres solo desarrollan poco amor y por esto ha aumentado la oscuridad mental .... Y ahora se tiene que traer luz a los hombres. Por si mismo no encienden la llama dentro de sí mismos y que les daría suficiente luz, por esto hay que traerles luz de fuera, es decir hay que enseñarles por semejantes que saben de las circunstancias, es decir que tienen ellos mismos a luz. Los seres luminosos reencarnados se convierten en hombres sabios por una vida en caridad, porque al principio de su reencarnación este conocimiento no lo tienen, porque como cada otro hombre tienen que convertirse en portadores de la luz, pero les sale muy fácil, porque están oportunos para amar y el amor es luz que les ilumina por dentro. A través de ellos traspaso a Mi palabra a la tierra, Yo regalo una luz a los hombres para que puedan ser introducidos en el conocimiento sobre su estado de origen, su caída y su tarea en la vida como humano .... Entonces no son sin conocimiento alguno, aunque pasan sin amor, pero se les explica y solo tienen que tener buena voluntad para aceptar a las explicaciones y vivir según su vida. Y justamente los portadores de luz .... aquellos seres reencarnados .... no se escuchan muchas veces, porque predican y piden una vida de amor, pero los semejantes no quieren cumplir con esto. Y por esto hay que luchar mucho por parte del mundo luminoso

por las almas de los hombres que cierran sus ojos y oídos, antes escuchan a la voz terrestre. Se verán obviamente dos direcciones: Los hombres andarán en profundidad oscura del espíritu, los que rechazan cada luz y otra vez otros hombres esparcen luz a los semejantes, y van a llevar una vida según Mis mandamientos y allí aumentará la luz .... los hombres tendrán acceso al conocimiento que les hace feliz, porque entienden su reto en la vida .... Los hombres necesitan apoyo, porque no hacen nada por sí mismos para encontrar el camino fuera de la oscuridad espiritual, su voluntad es débil, porque está atado por el adversario de Dios, mientras el hombre vive completamente sin amor, porque es todavía parte de aquel que le ha empujado a la oscuridad. Y por eso se tienen que predicar al hombre una y otra vez que se tiene que practicar en amor, y por parte del mundo luminoso estará apoyado a que se encienda luz en el mismo y que reconozca ahora, porque anda por el mundo. Y por esto Dios les habla a través de mensajeros que se han encarnado en la tierra y que por sí mismos se esfuerzan voluntariamente de unirse íntimamente con su Dios y creador desde la eternidad .... ellos traerán redención a sus semejantes para volverle al padre celeste a sus hijos, mientras no rechazan a sus esfuerzos, cuando acepten a la luz, cuando se dejan iluminar por la luz eterna y esto pasa cuando los hombres están dispuestos de escuchar y vivir a la palabra divina .... Entonces se rompe la oscuridad y los hombres son conscientes y llegarán a la conciencia que tienen un padre que les quiere ayudar a volver y por eso les manda a sus mensajeros y que transmitan luz que reciben directamente de Dios mismo .... Y se luchará por todos las almas que andan todavía en la oscuridad espiritual, porque los hombres deben ser salvados todavía antes del final para esquivar del destino penoso de ser atado de nuevo en la creación de la nueva tierra ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Misión de los seres de luz... Despertar del espíritu de Dios... Obra de Salvación de Jesucristo...

B.D. 8246 from 20 de agosto 1962, taken from Book No. 87

Cuando se os transmite el conocimiento acerca de Jesucristo y Su obra de Redención, cuando se os explique la misión espiritual del hombre Jesús, entonces Mi Espíritu siempre debe obrar en vosotros, no importa si recibís este conocimiento directamente de Mí o lo aceptáis de Mis mensajeros... Porque sólo el espíritu os desarrollará una comprensión de la misma, y sólo a través del espíritu os puede llegar tal instrucción desde lo alto...

Este conocimiento es lo más importante, porque debéis tomar nota de la gran obra de misericordia que fue realizada para vosotros a causa de vuestro pecado original, y debéis ser iluminados sobre las conexiones espirituales, sobre la misión espiritual del hombre Jesús, porque debéis llamarlo a Él, porque se supone que debéis llevar vuestra culpa del pecado bajo Su cruz, porque se supone que debéis reconocerlo como el Redentor del mundo...

Y este conocimiento sobre Jesucristo verdaderamente emanará de Mí, porque Mi oponente precisamente se esfuerza por quitarle a la gente la fe en Jesús como Redentor divino, y por lo tanto nunca testificará que “Jesucristo ha venido en carne...” Y en esto reconocéis el Espíritu “divino” que está siempre obrando cuando se os presenta la verdad, cuando se os presenta el conocimiento de Jesucristo y Su obra de Redención... Y mi Espíritu también obra allí, donde la gente todavía camina en la oscuridad si sólo encuentra un recipiente en el que pueda derramarse.

Vosotros, los humanos, ciertamente podéis hacer mucho para iluminar a vuestros semejantes que todavía andan completamente ciegos en espíritu, y verdaderamente haréis un trabajo bendito porque todas las personas deben encontrar la redención a través de Él, porque todas las personas deben llevar su culpa bajo la cruz de Cristo... Pero obraré a través de Mi Espíritu, porque en todas partes habrá personas que vivan una vida de amor, que tengan deseo de verdad de un conocimiento profundo y las que ahora también puedo introducir a través de Mi Espíritu.

Sólo debe estar presente la voluntad de aceptar aclaraciones, de lo contrario Mi Espíritu no puede obrar de tal manera que instruya una persona desde adentro. Por eso muchos seres de luz se encarnan en la tierra en el tiempo del fin, que hacen posible que pueda tener lugar una transmisión de Mi Palabra desde lo alto, que ahora también puede impartir el conocimiento de Jesucristo a los que aún están en completa ignorancia y por lo tanto existe el peligro de que sus almas no encuentren la redención durante su vida terrenal.

El conocimiento que se transmite de persona a persona por lo general no permanece puro y, por lo tanto, siempre es necesario que la verdad pura se transmita a las personas a través de la obra del Espíritu. Pero falta mucho el amor y la fe y por eso la gente también se mueve en tinieblas espirituales... Pero si un ser de luz desciende a la tierra por una misión redentora, entonces también trae consigo un grado de amor que busca el contacto permanente con la salida del amor... Conmigo... y trata de aumentar su grado de amor...

Y por eso también Me es posible dirigirme a su espíritu, y él lo escuchará y por lo tanto Me servirá de mediador, para que pueda dar a la gente una explicación sobre la misión del hombre Jesús, sobre la culpa del pecado original y sobre la Redención de esta culpa. Pero solo el conocimiento verdadero sirve a las personas, de lo contrario lo rechazarán y no caminarán por el camino de la cruz y entonces tampoco podrán entrar en el reino de la luz, porque la Redención a través de Jesucristo es un requisito previo para esto...

A ninguna persona se le puede ahorrar el camino a la cruz, de lo contrario, va demasiado cargado con el pecado original al reino del otro lado, donde todavía puede encontrar a Jesucristo, pero nunca alcanzará el nivel que podría haber alcanzado en la tierra a través de la obra de Redención, a través del tesoro rico de gracias, que ahora está a su disposición y que le garantiza también la realización de su objetivo en la tierra: que él, completamente libre de su culpa, se una a Mí, que Yo Mismo realizó la obra de Redención en Jesucristo para la humanidad...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Solo pocos hombres saben del Plan de Salvación ....

B.D. 8247 from 20 de agosto 1962, taken from Book No. 87

Es sólo una pequeña parte de la humanidad a la que puedo transmitir el conocimiento de Mi Plan de Salvación desde la Eternidad, porque la mayoría no tiene ningún vínculo Conmigo porque les falta amor y fe. De Mi Plan de Salvación que incluye la repatriación de lo espiritual una vez caído de Mí, solo tendrán conocimiento aquellos hombres, que, con la seria voluntad de experimentar la verdad, se pregunten sobre el significado y propósito de su vida terrenal .... Estos también recibirán una respuesta veraz y, por lo tanto, se les explicarán todas las conexiones espirituales y la relación entre los hombres y su Dios y Creador, al que entonces también pertenece Mi Plan de Salvación desde la Eternidad.

ro cuán pocos se ocupan seriamente de tales pensamientos cuestionadores y, por lo tanto, es solo un pequeño grupo al que puedo comunicarme directamente o a través de mensajeros, y estos en su mayoría serán vistos por sus semejantes como rarezas y se ríen de ellos .... Pero estos últimos ya no andan por la vida terrenal con un espíritu ciego, sino que la llevan conscientemente, se fijan en sí mismos y en su entorno, también se fijan de los acontecimientos mundiales, y reconocen el tiempo en que viven y saben que el Plan de Salvación se llevará a cabo por Mí como fue establecido en Mi sabiduría y amor.

rque reconocí desde la eternidad la hora en la que el bajo nivel de los hombres ya no puede ser superado, Yo sabía desde la eternidad acerca de la voluntad de los humanos y cuándo llegará el día que pondrá fin a los acontecimientos espiritualmente perturbados por los humanos y al trabajo de Mi adversario .... Y como está decidido, así se llevará a cabo y, por lo tanto, Mis predicciones se pueden esperar con certeza, solo que vosotros, los hombres, no vais a saber cuando es este día, y también los pocos que tienen conocimiento de Mi Plan de Salvación permanecerán en lo incierto hasta el final, pero a pesar de todo reconocerán por las señales del tiempo lo que el reloj mundial ha dado.

ro no podrán con ninguna creencia o entendimiento de que los hombres están viviendo en el último tiempo y también se enfrentan a una decisión final .... Porque quien no tiene conocimiento del reino espiritual, que solo ve el mundo terrenal como último objetivo en la vida, este tiene oídos sordos y ojos ciegos, y de ninguna manera se esforzará por vivir responsablemente, precisamente porque no cree y también porque el amor sea enfriado entre los humanos que una luz podría encender en ellos.

así, en la tierra, solo se puede reconocer un apresuramiento y esfuerzos por obtener ganancias terrenales, se considera el cuerpo demasiado, y cada pensamiento solo está dedicado a su bienestar y al cumplimiento de los deseos terrenales.

s hombres no tienen espacio en su corazón para los pensamientos espirituales, y ellos están vacíos por dentro y las almas están muy necesitadas. Pero nada más puede suceder de Mi lado que señalar a estos hombres del mundo una y otra vez a la vida que viene después, cuando tienen que dejar su cuerpo terrenal ....

ro si se les presenta la partida repentina de otros seres humanos, si se enteran de catástrofes o accidentes que de repente arrebatan la vida a muchas personas .... simplemente lo notan con indiferencia y es mucho más probable que crean que con la muerte de su cuerpo se hundirán en la nada .... y tampoco se les puede dar una prueba de que su pensamiento sea erróneo .... pero con una voluntad seria podrían llegar a creer en la existencia continua de su alma, pero les falta esta.

ro Mi Plan de Salvación se llevará a cabo, y una y otra vez transmito este conocimiento a los humanos, para que ellos mismos pueden tomar una posición, si no rechazan de mala gana a Mis mensajeros, sino que piensen lo que les está anunciado por aquellos. Una y otra vez trato de sacar al as personas débiles o ignorantes de su letargo espiritual, y Yo persigo a cada alma con Mi amor y quiero ayudarla a obtener una pequeña idea de reconocimiento para que pueda refugiarse en Mí en las horas de mayor necesidad .... Y la ayuda le llegará todavía en la última hora, pero ella misma tiene que tomar el camino hacia Mí, tiene que pedirme ayuda y misericordia en su debilidad .... Ella tiene que querer que encuentre salvación antes de que sea tarde .... porque el día ha sido fijado y se guardará, y vendrá como se proclama por palabra y la escritura ....

én

Traducido por Hans-Dieter Heise

Dios y Jesús son Uno - Dios se hace Hombre

B.D. 8250 from 24 de agosto 1962, taken from Book No. 87

Que el estado espiritual de los seres humanos se hace cada vez más tenebroso, esto ya es evidente por su incapacidad de comprender lo de la Unión de Dios y Jesús en Uno solo; y que por eso tampoco tienen la verdadera comprensión para la Encarnación de Dios  ....

A causa de la “doctrina de la trinidad” los hombres han llegado a pensar de manera errónea. Ahí, cada vez de nuevo, hay que afirmar que la Divinidad eterna no puede ser personificada  .... de modo que sólo se puede concebirla como Fuerza que llena totalmente la Infinitud  .... Esta Fuerza no puede ser limitada, por lo que tampoco puede ser representada como forma, pero sí, puede penetrar completamente en formas ya existentes. Pues el proceso de una penetración total por la Fuerza divina tuvo lugar en el Hombre Jesús  .... Él era colmado de Amor, y Amor es la Esencia primordial de la eterna Divinidad - pues este Amor se irradia continuamente a la Infinitud y crea y mantiene todo.

De modo que esta divina Fuerza de Amor penetró la Forma humana de Jesús, y así esta Fuerza se manifestó en Él. El Ser primordial de Dios tomó paradero en el Hombre Jesús, con lo que Dios se hizo Hombre  .... y en vista de que Jesús estaba totalmente colmado de la Esencia primordial de Dios, Él se hizo Dios  .... Porque incluso después de su muerte en la cruz –ante el hecho que su envoltura humana ya estaba completamente espiritualizada– Él pudo unificarse totalmente con Dios, de modo que así Jesús llegó a ser una Divinidad perceptible  .... de modo que el ser humano no puede concebir a Dios a no ser en forma de Jesús  .... Por lo que ahí nunca se puede hablar de “dos personajes”  ....

El Hombre Jesús alcanzó la meta en la Tierra, la plena Deificación, la que todos los seres creados deben alcanzar  .... Porque Dios deseaba crear retratos vivos de Sí mismo, cuya perfección final, sin embargo, debía ser alcanzada por la libre voluntad de cada ser  .... El Hombre Jesús alcanzó esta Deificación no sólo mediante una Vida en Amor, sino también borrando la culpa de los pecados de la humanidad mediante la obra de la redención. Él hizo uso de la Fuerza del Amor de Dios, porque sin esta no habría sido capaz de soportar el terrible dolor y la Muerte en la cruz. Esta Fuerza de Amor era la Esencia primordial de Dios, de modo que fue Dios mismo en toda plenitud en el Hombre Jesús, que llevó a cabo la Obra redentora  ....

Si vosotros, los hombres, habláis de un “Dios en tres personajes”, entonces se trata de un concepto despistado, porque la Divinidad eterna no puede ser personificada, dado que la Divinidad es puro Amor que se manifestó en Jesús, con lo que entonces el eterno Espíritu divino actuó en Jesús. De modo que para todos los seres humanos el eterno Espíritu divino sólo es imaginable en Jesús  .... pues en tiempos remotos los seres creados por Dios habían apostado de Él porque no podían verle - y para estos Jesús llegó a ser un Dios visible  ....

Pero Jesús no es un segundo ser que hay que imaginárselo al lado de Dios, porque Él es Dios  .... porque Dios es Fuerza de Amor que irradió una forma totalmente espiritualizada, con lo que esta siguió siendo pura Esencia primordial divina y por eso sólo visible para aquellos seres que igualmente se han espiritualizado para poder ver lo espiritual  ....

Cuando la gente habla “del Padre, del Hijo y del Espíritu santo” como términos aplicables al Ente de Dios en sí es válido, si el Padre está reconocido como Amor, el Hijo como Sabiduría, y el Espíritu santo como Fuerza, Voluntad y Poder de Dios  .... porque la Esencia de Dios es Amor, Sabiduría y Poder  .... Ahí la meta que Dios se había propuesto cuando creó a los seres humanos –la divinización voluntaria de estos seres–, si está lograda, explica también la Encarnación de Dios en Jesús  .... pues explica la Divinidad visible en Jesús  .... mientras que una deidad compuesta por tres personas, no permite una explicación verídica  ....

Los hombres mismos crearon conceptos que son un estorbo para el proceso de maduración espiritual, porque sólo se puede invocar a un solo Dios, pues no se puede orar a tres diferentes dioses porque Dios mismo quiere ser reconocido en Jesús, de modo que sólo se puede venerar a Dios en Jesús  ....

Dios exige este reconocimiento de todos los seres humanos porque en tiempos remotos este le fue negado, y porque al mismo tiempo la Obra de Redención debe ser reconocida. Sin Jesucristo nadie puede conseguir el perdón de su pecado original, por lo que el ser humano debe adherirse a Él  .... y debe tener fe en que Dios mismo tuvo compasión de la humanidad y que en Jesús realizó la Obra de Redención.

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Duda de las Revelaciones divinas

B.D. 8251 from 25 de agosto 1962, taken from Book No. 87

Los hombres pondrán en duda siempre de nuevo Mis Revelaciones divinas, porque ellos mismos no creen vivamente suficiente, de lo contrário les seria muy comprensible Mi Obrar en el último tiempo antes del fin. La fe viva exige una vida en el amor, la cual descuida la mayoría de los hombres, pues ellos sólo cultivan su egoísmo, y en ese amor invertido no pueden encontrarme a Mí, no pueden reconocerme como a su Dios y Creador, quien quiere ser también su Padre. Solamente tienen ellos una fe de forma, un saber aprendido de religión, el que, en ellos, non pudo llegar a hacerse vivo y por eso no ha sido y no es comprendido "el Derramamiento de Mi Espíritu" por ellos, el que Yo he prometido a todos aquellos que creen "en Mí y guardan Mis Mandamientos ..." Pues a ellos quiero Yo manifestarme.

Y cuanto más se detienen en esa fe de ceremonias y formas, tanto más hostiles se presentan en contra de Mis Revelaciones, las que Yo siempre de nuevo dirigiré, sin embargo, a la tierra, porque Yo lo considero como un acto de necesidad que los hombres se enteren de la plena Verdad y no busquen el contenido de sus vidas en doctrinas desfiguradas, que crean en lo que está muy apartado de la Verdad, y no puedan ya reconocer la simple y sencilla Verdad de Mí. Y es en verdad más fácil familializar a un hombre por completo incrédulo con la pura Verdad, que convencer a esos hombres que están fanáticos en el estudio del Libro de los libros, cuya razón trata de aclarar cada letra y rechazan la Locucion de Mi. Tan sencilla, como el obrar de los demonios.

Mi enemigo ha extendido ya una espesa oscuridad, y él se sirve también de ese Libro confundiendo el pensar intelectual y quitando a los hombres todo claro conocimiento, lo que por eso lo consigue, porque el vínculo Conmigo no es bastante profundo, para que la fuerza de Mi Amor pueda irradiar a un corazón humano, lo cual significa tanto como el recibimiento de clara Luz y también el poder discernir la Verdad del error. Mas, qué mal les iría a los hombres si Yo no me cuidara de ellos y tratando de fortalecerlos fuera de lo común, si no Yo no me mostrara a Mi Mismo y Mi Presencia a través de Mi Plática directa, dándoles también la prueba de ello al hablar a Mis hijos como un Padre.

Vosotros, hombres, me buscáis todavía siempre en la distante lejanía, aun cuando creáis en Mí, así no os parece digno de crédito, que el Padre hable a Sus hijos que Él Mismo se incline hasta abajo y trate de motivar a Sus hijos a que se entreguen confiados a Él y le pidan que Él los guie en su vida terrena. Yo sólo soy siempre para vosotros el Dios severo, quien da Mandamientos, quien exige obediencia y castiga a los hombres que no le son obedientes. Tenéis que saber que Yo nunca "castigo" a Mis criaturas, sino ellos mismos se castigan creandose cada estado de tortura, que ellos mismos abicionan también al abismo, que no Yo los condeno, sino que siempre busco en conducirlos de regreso, ayudándolos del abismo a la Altura y los seduzco y llamo, para que no pierdan el camino y se extravíen o sean víctima de Mi adversario.

¿Y cómo Yo puede demostrar más claramente Mi Amor a Mis criaturas que mediante el hablarles directamente a través de Revelaciones, que les aclaran a Mi Mismo y Mi Ser, y las que, como la Verdad divina que Son, tienen que ser sentidas por el alma del hombre sumamente eficaces, que los conforta para su peregrinación sobre la tierra. Pues Mi Amor me impele hacia Mis hijos, que como hombre van por la tierra de regreso a Mí y sólo pueden alcanzar después su meta, si Yo Mismo dejo que les llegue la Fuerza, si Yo los alimento con el Pan del Cielo y los impregno con el Agua de Vida, con Mi Palabra.

Y ese acto de Amor no quieren entender los hombres y rechazan por eso también Mi preciosa Dádiva de Gracia. Ellos mismos no están vivos y continuan siendo por eso fieles al cristianismo muerto, pues les falta la fuerza de la fe, mientras les falta el amor también, el cual les daría una justa imágen de Mí, de Mi Ser, el que es Amor, Sabiduría y Poder. Y el Amor se entregará siempre y siempre de nuevo, y a los hombres de buena voluntad, débiles, dejará que les llegue todo lo necesario para que dejen atrás con éxito el camino de su peregrinación sobre la tierra. Mi Amor se dará siempre a conocer, porque Él quiere ganar también el amor de los que han procedido de Mi Amor y se unan de nuevo a Mi para toda la Eternidad.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Concepto de tiempo para el desarrollo de la tierra...

B.D. 8252 from 26 de agosto 1962, taken from Book No. 87

El desarrollo de la tierra ha requerido tiempos interminables... Y aunque vosotros los humanos queréis crear un concepto de tiempo para vosotros mismos, no podéis retroceder tanto porque vuestra capacidad. Pero siempre debéis saber que la caída de Mis seres creados de Mí se extendió por un periodo de tiempo igualmente largo, pero que el término “tiempo” no es aplicable en absoluto a esta etapa de lento desarrollo de la tierra, porque solo el ser consciente de “yo” conoce este concepto en su periodo de tiempo de su imperfección, porque para el ser perfecto ya no hay un concepto de tiempo. Y es por eso que los hombres solo podrán estimar las etapas individuales de la obra de creación “tierra”, pero nunca se acercarán a la verdad... a menos que apliquen el término “eternidades”... porque la apostasía de Mí duró eternidades, y el mismo periodo tiempo se necesita para el regreso de lo espiritual que Me ha abandonado.

Y si vosotros humanos consideráis ahora que estáis a punto de reuniros Conmigo por completo... si consideráis que vosotros mismos ya tenéis estas eternidades detrás de vosotros y pronto podréis completar vuestro desarrollo hacia arriba con el éxito de la liberación completa de la forma... si consideráis que vuestra apostasía de Mí tuvo lugar hace eternidades y ahora podéis pagar este gran pecado original con la ayuda de Jesucristo... entonces realmente solo debería moveros un pensamiento, de entregaros íntimamente al divino Redentor Jesucristo y pedirle que os debería dar la fuerza de establecer la unificación final con vuestro Dios y Padre, a Quien ahora también reconocéis en Jesucristo y por eso os entregáis a Él en amor y humildad para quitar vuestro antiguo pecado de orgullo y desamor...

Vuestro pensamiento siempre se moverá sólo dentro de los límites, y es por eso que tampoco podéis comprender qué tiempo interminable ya hay detrás de vosotros, ya que estabais atados por Mi voluntad, que os retiró del poder de Mi oponente, para que pudierais desarrollaros hacia arriba... Y no se os puede conceder una mirada atrás en este camino sin fin... porque entonces ya no es sería posible continuar el camino sobre la tierra por vuestra propia voluntad, porque entonces el miedo solo os empujaría a vivir según Mi voluntad, pero entonces ya no podríais llegar a ser perfectos... para lo cual el libre albedrío es un requisito previo.

Pero si supierais sobre el curso de vuestra alma antes de la encarnación como ser humano, entonces vuestro sentido de responsabilidad también sería más fuerte, y entonces los resultados de la investigación de los hombres también serían de valor, quienes creen poder demostrar a vosotros un desarrollo milenario de la tierra y de los habitantes de la tierra y que deberían estimularos a pensar en cuánto tiempo vosotros mismos ya estáis caminando sobre la tierra... aunque no como un ser consciente del “yo”... pero entonces vosotros sabréis también que toda la creación es y alberga algo esencia espiritual, que está llevando su curso de desarrollo hacia la altura para volver a ser lo que fue en un principio: seres libres, conscientes de sí mismos, que pueden obrar en fuerza y luz, como era su propósito cuando Yo los creé a partir de Mi poder de amor...

Solo se puede exigir la creencia en ello, porque no se pueden proporcionar pruebas... pero la creencia también puede convertirse en convicción cuando el ser humano en su última etapa en esta tierra trata de adaptarse a la naturaleza de su Dios y Padre, cuando se convierte en amor y a través de esto se conecta Conmigo... Porque tan pronto como Yo pueda estar presente en él, porque Yo Mismo soy el Amor, también podrá creer con convicción y entonces también sabrá que esta es la única razón por la cual camina sobre la tierra, para llevar a su conclusión su interminablemente largo curso de desarrollo anterior a una conclusión. Y se esforzará por Mí con toda su fuerza y por lo tanto también encontrará la unificación con su Padre desde la eternidad y será inexpresablemente feliz...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Oponente en túnica de luz... Paraíso de la nueva tierra...

B.D. 8253 from 27 de agosto 1962, taken from Book No. 87

No debe sorprenderos que en el tiempo del fin Mi oponente use todos los medios para aumentar su poder, para evitar que sus seguidores huyan de él y se vuelvan a Mí, porque está escrito que él también hará grandes milagros y que él trata de seducir a los que son Míos para que se aparten de Mí y los volverá a conquistar... Y no tendrá miedo de disfrazarse de ángel de luz y servirse también de las Palabras de la Escritura... Pero quien anhele seriamente la verdad, no podrá engañarlo, aunque aparecerá bajo Mi nombre.

Pero en cuanto haya de confesarse seriamente a Mí en Jesús y a Mi obra de Redención, se esquivará y se quitará la máscara. Porque no reconocerá esta obra de Redención, y su esfuerzo será y seguirá siendo para desviar a los hombres de esta creencia en la obra de Redención. Él tiene un gran poder al final, y lo usará. Donde ahora haya tinieblas de espíritu, allí no será reconocido, pero donde Mi luz ya pudo difundir su brillante resplandor él será descubierto, y por eso tampoco debe ser temido por los Míos... Porque éstos ven sus maquinaciones y se resisten a él.

El infierno ha expulsado a todos sus habitantes y los ha enviado a la tierra, y estos demonios todavía tendrán un efecto fuerte sobre las personas, pero no puedo y no impediré que Mi oponente lo haga, ya que es su última vez, después de la cual será atado nuevamente por mucho tiempo, y ya no tendrá ninguna influencia sobre todo lo espiritual que entonces caminará de nuevo sobre la tierra en el estado atado o libre... en las creaciones de la nueva tierra o en el ser humano...

Y es por eso que será un tiempo de paz en el que todo lo espiritual podrá desarrollarse hacia arriba más rápidamente, porque a lo atado se ofrecerá muchas oportunidades para servir, y al principio los hombres tampoco necesitarán un contra-espíritu, que está admitido para probar su voluntad, porque han pasado su prueba de voluntad en la tierra vieja y ahora están subiendo constantemente hacia arriba porque están en constante contacto Conmigo y con lo espiritual lleno de luz, que puede morar entre los hombres y los instruye y guía.

Por eso se enfurece más tanto más violentamente de antemano, porque él mismo es de un espíritu entenebrecido y no sabe que su trabajo ya no puede traerle nada, porque las personas que gana para sí serán desterradas de nuevo, por lo que serán retiradas de su poder por mucho tiempo... Y los otros Me han dado prueba de su voluntad, de su amor por Mí y de su fe fuerte, y a éstos ahora puedo recompensarlos con una vida en el paraíso de la tierra nueva, porque deben revivir esta tierra de nuevo como la tribu de la nueva raza humana...

Un día, el orden legal ha de ser restaurado en la tierra y ha llegado el momento en que ya no se puede esperar ninguna mejora espiritual de la raza humana... Pero los espíritus aún se dividirán en estos últimos tiempos y verdaderamente haré todo lo posible para que sea salvado lo que aún no haya sucumbido completamente al oponente, y solo se requiere una buena voluntad para darse cuenta también de si Yo Mismo o Mi oponente está obrando cuando suceden cosas que parecen inusuales, que revelan un poder que va más allá de la fuerza natural de un ser humano...

Si sólo queréis la verdad, si queréis reconocerme, entonces también estáis protegidos de cualquier tipo de engaño... Pero si vuestros pensamientos y vuestras aspiraciones siguen estando dirigidas al mundo terrenal, entonces también estaréis impresionados por el señor de este mundo y también expresa su poder terrenalmente. Y entonces os ha ganado, pero sólo para volveros a perder, porque todo lo esencial le será arrebatado de nuevo tan pronto como llegue el final. Porque en verdad, Yo soy el Señor del cielo y de la tierra, Yo estoy a cargo del reino de la luz y también de las tinieblas, y sé cuándo Mi adversario excede su poder... Y por eso le pongo un fin, como está proclamado en la Palabra y la Escritura, porque entonces ha llegado el tiempo donde todo debe arreglarse de nuevo, según Mi orden eterno...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Comprensión para la obra del Espíritu...

B.D. 8254 from 27 de agosto 1962, taken from Book No. 87

El conocimiento que se os transmite a vosotros humanos a través de una herramienta que Yo he elegido para ello, surge de Mí, como la verdad Eterna y, por tanto, también tiene que ser la verdad... Con buena voluntad también lo reconoceréis como una revelación directa de Mi parte, porque el proceso de transmisión de un bien espiritual en esta escala revela una capacidad inusual, una capacidad que el ser humano nunca podrá adquirir, pero que revela la obra de un Poder, Que en Sí Mismo dispone de un conocimiento y también puede transmitirlo a los humanos...

Es el Espíritu de Dios, el que se dirige al ser humano, es decir, es el espíritu en el humano que está constantemente en contacto con el Espíritu Padre que instruye al humano desde adentro... No es una enseñanza de persona a persona, sino una revelación de Mi parte, la cual también prometí a los hombres cuando Yo Mismo caminé sobre la tierra. Ningún ser humano puede pretender ser capaz de poder penetrar intelectualmente en la verdad, y es por eso que a menudo también se duda del conocimiento espiritual, que surgió de Mí Mismo, porque mientras el ser humano sea todavía un espíritu no despierto, tampoco puede reunir tanta comprensión para tal “obra del Espíritu”, que Me prueba a Mí Mismo, Que Me revelo a los humanos para llevarles la pura verdad.

Solo la Verdad Eterna Misma puede ser el dador de la verdad, y ahora solo depende de vosotros, los humanos, de examinar un bien espiritual, si la verdad es de Dios... El conocimiento espiritual nunca puede ser probado... pero si una persona es instruida desde adentro, no necesita ninguna ayuda externa, no necesita ninguna instrucción por parte de sus semejantes, y también recibirá un luz brillante a través de las instrucciones interiores... reconocerá el conocimiento que se le imparte como verdad, porque también doy a la herramienta a través de la cual quiero transmitir la verdad a la tierra, también la capacidad de juzgar y la comprensión plena para todo lo que se refiere al área espiritual, lo que terrenalmente no puede ser explicado o probado en la tierra... lo que por lo tanto tiene que ser creído y también puede ser creído, porque irradia sabiduría y da un amplio conocimiento a aquel, que acepta estas revelaciones.

Cuando las personas intercambian sus puntos de vista entre sí, no son inmunes a los errores, porque cuando la mente humana está activa, los errores también pueden ocurrir por la influencia del oponente, y las personas carecerán de la plena convicción de la verdad... Pero Yo quiero que la gente se mueva en la verdad porque sólo a través de la verdad se puede llegar a ser feliz. Y la transmisión de la verdad solo puede tener lugar a través de un niño de la tierra, que Me sirve voluntariamente como receptáculo en el que Mi Espíritu puede derramarse. Y vosotros, los humanos, ahora también podéis estar seguros de que la Verdad Misma os habla, que se os transmite un amplio conocimiento, que nunca podréis recibir, sino por la obra de Mí Espíritu.

Que la gente siga dudando de que Me revele a vosotros es prueba de que la gente todavía se mantiene muy alejada de Mí, que ella misma todavía no tiene ningún contacto Conmigo y, por lo tanto, está todavía de espíritu oscurecido en el cual Mi oponente quiere mantenerla para que no Me reconozca y siga su camino hacia Mí. Sin embargo, sé cuánto necesita la gente la verdad, sé que va por mal camino mientras no sea enseñada por Mí Mismo, que la instruya en toda la verdad y le explique el propósito y el objetivo de su vida en la tierra. Y como anhelo su regreso a Mí, le muestro el camino que lleva hacia Mí: le imparto conocimiento verdadero, a través del cual es sacada de las tinieblas de la noche a la luz del día...

La verdad solo puede emanar de Dios, y por eso vosotros, los humanos, tenéis que preguntármela, pues vuestro libre albedrío debe volverse activo y anhelar la verdad, porque entonces también el hombre Me anhela a Mí Mismo. Y no Me negaré a ningún hombre y no negaré la verdad a nadie que la desee seriamente... Pero el hecho de que la tierra se yaca en las tinieblas más profundas, que los hombres caminan sin luz, solo prueba que son completamente indiferentes a la verdad, que ellos mismos no quieren salir de las tinieblas, de lo contrario encontrarían verdaderamente el camino, que Yo Mismo les ilumino y que conduce a la meta correcta. En cuanto desean estar en la verdad, también reconocerán cuando Yo Mismo Me revele, y ahora también sabrán que les transmito nada más que la verdad más pura a vosotros, si tan solo sois de buena voluntad...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Efecto de la iluminación del amor...

B.D. 8255 from 28 de agosto 1962, taken from Book No. 87

Quien se encuentra todavía en la noche del espíritu, tampoco aceptará Mi rayo de amor, que quiere traerle una luz. Porque está dominado todavía por Mi adversario y este le impide obrar en el amor, de lo contrario el ser humano encendería una luz en sí mismo y entonces se abriría voluntariamente a Mí y quisiera ser iluminado por Mí. Una y otra vez tal persona será llevada a situaciones en las que pueda prestar un servicio a su prójimo, y una y otra vez se apelará a su corazón para que se muestre caritativo, para que permita que su corazón hable a su prójimo y le traiga ayuda, cuando éste está en una necesidad...

Tales oportunidades serán creadas para todas las personas, porque eso es lo más importante en su vida terrenal, que enciendan el amor dentro de sí, que realicen obras de amor desinteresadamente, porque entonces se conectarán Conmigo, Que soy el Amor Mismo... Y una vez que hayan establecido este vínculo Conmigo, esto es como abrir sus corazones, en los cuales ahora puede penetrar Mi rayo de amor, que impulsa a aumentar la obra de amor y también aumenta constantemente el grado de luz y ahora la oscuridad espiritual desaparece y dará cabida a una iluminación interior... y entonces el alma se salva porque donde una vez pudo obrar Mi irradiación de amor, allí también está asegurada una ascensión constante, porque el amor es una fuerza, que nunca permanece inactiva mientras no se opone una resistencia.

El alma que se siente tocada por Mi amor ya no se apartará de Mí, se esforzará por Mí porque Me reconoce cada vez más, porque la iluminación interior también le da conocimiento de Mi Ser y ahora también comienza a amarme y ya no quiere dejarme. Entonces la habré ganado para toda la eternidad y su vida terrenal ahora le da la oportunidad de aumentar su grado de amor para que su alma se vuelva cada vez más traslúcida y pueda entrar en la luz brillante después de su muerte terrenal...

Solo es importante que ella salga de la oscuridad espiritual, y ahora también podéis explicaros los muchos golpes de destino que afectan a las personas, porque el prójimo siempre debe ser estimulado a obrar en el amor, debe volverse lleno de amor hacia sus prójimos que sufren y tratar de ayudarlos, ya sea en problemas físicos o espirituales... Y aquel cuyo corazón no esté completamente endurecido también será tocado, y él mismo se salvará, sale de la oscuridad de la noche a la luz del día, en cuanto una chispa de luz cae en su corazón y enciende una luz...

Pero si el hombre se mantiene duro e insensible, entonces todavía está completamente dominado por Mi oponente, que carece de todo amor y que siempre quiere impedir que el hombre convierta su amor propio en amor al prójimo desinteresado. Y en esto consiste la lucha que se libra una y otra vez entre la luz y la oscuridad... y que solo el ser humano puede resolver... y que sólo el hombre puede llevarla a término. Él ya puede caminar por la vida terrenal en la luz más brillante, así como también puede permanecer en un espíritu entenebrecido hasta el final de su vida y entonces entrará al reino del más allá en completa oscuridad, donde las puertas del reino de la luz estarán cerradas para él.

Porque una persona que está completamente sin amor tampoco encontrará al divino Redentor Jesucristo, y no se librará de su pecado original en esta tierra, y le será indeciblemente difícil encontrar todavía al divino Redentor en el reino del más allá y pedirle misericordia...aunque esto no es imposible si renuncia a su resistencia como resultado de la amorosa intercesión que le sigue de parte de la gente en la tierra.

Pero en la mayoría de los casos, tales personas no habrán adquirido obras de amor en la tierra que las seguirán hasta la eternidad y que tienen como consecuencia una intercesión amorosa... Y existe el gran peligro que se hundan de nuevo en las tinieblas, e incluso allí también ponen resistencia cuando se les traen ayuda por parte de los seres de luz... Entonces un nuevo destierro será la consecuencia inevitable para que puedan volver de la noche a la luz, aunque sea después de un tiempo interminable largo...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Conocimiento veraz de la obra de Redención...

B.D. 8256 from 29 de agosto 1962, taken from Book No. 87

En cuanto se os explique correctamente, es decir, conforme a la verdad la obra de Redención de Jesucristo, ya no persistiréis en vuestra voluntad de rechazar, que todas esas personas oponen al conocimiento que les transmite al respecto por parte de los seres humanos. Primero la gente necesita saber por qué era necesaria la obra de Redención de Jesús, qué movió al hombre Jesús a recorrer un camino de sufrimiento en la tierra que requería fuerzas sobrenaturales. Deben saber de qué Jesús quería redimir a la gente... Porque la gente no es consciente de tan gran culpa, aunque su forma de vida en la tierra no siempre puede llamarse buena. Pero considerará los acontecimientos que rodean a Jesús tal como se le describen sólo como una leyenda, le falta comprensión precisamente porque no sabe acerca de los motivos espirituales.

El ser humano no sabe nada acerca de su gran pecado original, y quienes le enseñan tampoco saben nada al respecto y, por lo tanto, tampoco pueden enseñar a los hombres de manera creíble. Probablemente todos sabrán que el “pecado” fue la causa de la obra de Redención de Jesús, pero no podrán comprender que una persona tuviera que sufrir tan horriblemente para Sus semejantes, quienes por lo tanto, tendrían que pagar ellos mismos su culpa, si se han vuelto culpables en la tierra...

Pero que se trataba de una culpa original, de una ofensa que era tan grave que los hombres mismos nunca podrían haber pagado esta culpa por sí mismos... Los hombres no saben que se trata de la antigua apostasía de los seres creados por Dios y que esta culpa fue tan grande porque se cometió en un estado en un estado de clarísima cognición, y fue una rebelión directa contra Dios y por eso tampoco quieren reconocer la obra de Redención de Jesús. Que el hombre Jesús

Sin embargo, les puede resultar fácil si se les instruye en la verdad más plena acerca de la obra de Redención y la misión que el hombre Jesús ha cumplido con ella... si se les instruye sobre el proceso de la apostasía de los espíritus originales de Dios y que los seres humanos mismos son precisamente esos espíritus originales caídos, que se encuentren en el camino de regreso a Dios pero que sin Jesucristo no pueden lograr este objetivo... y por eso Jesús tiene que ser reconocido como Hijo de Dios y Redentor del mundo... Y tienen que saber que Dios Mismo realizó la obra de Redención en el hombre Jesús y cómo ha de entenderse esta encarnación de Dios...

Todavía están en las tinieblas espirituales, y es por eso que no pueden creer vivamente, y la Redención a través de Jesucristo, por lo tanto, no les es creíble, porque no reconocen ningún significado y propósito, y solo la pura verdad les da una luz al abiertamente respecto, y aún no ha sido instruidos en esta pura verdad... Porque aunque la gente reconozca a Jesucristo con la boca y no contradiga abiertamente cuando se habla de la Redención a través de Jesucristo, esto todavía no es una fe viva sino solamente un conocimiento aprendido, que no se atreven a contradecir...

Pero con alegría interior se confesarán a Él y reconocerán también a Dios Mismo en Él cuando se les presente la verdad pura, lo que presupone una introducción en el plan de Salvación de Dios, la transmisión del conocimiento que sólo Dios Mismo puede dar a los hombres a través de Su Espíritu. Porque sólo Él sabe todo, sólo Él conoce las correlaciones espirituales que tuvieron lugar en Su reino. Sólo Él sabe cuál es la causa de la apostasía de Él como de la obra de Redención de Jesucristo, y sólo Él puede introducir a las personas a la verdad, y también lo hace como Él Mismo lo prometió cuando caminó por la tierra en el hombre Jesús.

Y el conocimiento veraz también le dará a la gente una luz brillante. Y ahora, voluntariamente y conscientemente emprenderán el camino hacia la cruz, mientras que antes se negaron porque carecían de pleno entendimiento... El ser humano solo necesita querer estar en la verdad, entonces ella también se acercará a él, porque Dios no quiere que las tinieblas dominen al hombre, y por eso siempre encenderá una luz brillante cuando así lo desee. De Dios solo emanará siempre la pura verdad, y por eso Su Palabra debe ser escuchada, y le será fácil creer al que solo tiene buena voluntad...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Transformación en amor...

B.D. 8257 from 29 de agosto 1962, taken from Book No. 87

El regreso al Padre es el objetivo que debéis y también podéis lograr durante vuestra vida en la tierra si tenéis la voluntad para ello. Porque entonces se os proporcionará la fuerza necesaria y también utilizaréis esta fuerza de la manera correcta. Porque el mundo de la luz se esfuerza constantemente por enseñaros mentalmente y animaros a cumplir el mandamiento más importante... el mandamiento de amar a Dios y al prójimo... Y si ahora seguís las sugerencias, que sentís como una voz interior, como la voz de vuestra conciencia, entonces lleváis una vida de amor, y vuestro ser, que al principio de la encarnación como humano en la tierra sólo conoce el amor propio, se transforma de nuevo en el ser primordial, que él mismo era amor, porque emanó del Amor Eterno.

Al comienzo de su existencia terrenal el ser humano dejará aún en primer plano el amor propio, deseará siempre sólo lo que sirve al cuerpo y lo hace sentir bien, y tendrá poca simpatía por sus semejantes porque el amor equivocado todavía lo domina como mal hereditario y el amor verdadero... el amor que quiere hacer feliz, que da, primero debe encenderse en él. Pero su vida en la tierra es guiada por sus cuidadores espirituales de tal manera que puede reconocer mucha necesidad en sus semejantes, y así se conmueve el corazón, que ahora debe expresar su voluntad de ayudar... Y el amor egoísta se convierte en el amor al prójimo desinteresado... pero siempre sólo cuando no ofrece ninguna resistencia al impulso interior de los seres de luz, cuando se deja influenciar por ellos, lo que siempre requiere una buena voluntad, una voluntad que está dirigida hacia Dios.

Por lo tanto, el amor debe encenderse en el hombre y crecer constantemente, para que el hombre reconozca pronto su tarea real en la tierra y se esfuerce por cumplirla. Porque el amor es también la luz que lo ilumina desde dentro y que le muestra el camino correcto, el camino hacia Dios. Y entonces también logrará su objetivo y se unificara con Dios, porque Dios Mismo es el Amor y por lo tanto sólo puede ser encontrado a través del amor.

El mundo de la luz está constantemente obrando en amor, y su amor se vuelve hacia los seres que carecen de amor y que por lo tanto se encuentran en las tinieblas espirituales. Quieren traer la salvación a estos seres, y eso incluye reconocer por qué están en la tierra... que conocen sobre su estado original, sobre su presente naturaleza deficiente y sobre su objetivo... sobre su perfección, que también pueden alcanzar si aceptan la ayuda de esos seres de luz y se dejan guiar en la vida terrenal.

Y es por eso que siempre se reunirán con personas que están en problemas espirituales o terrenales para que la voluntad de ayudar se active en ellos, que se despierte el amor, que ahora debe encenderse y abarcar todo como una llama cada vez más brillante que ahora ilumina al hombre y le da conocimiento que ahuyentan las tinieblas espirituales... para que el hombre ahora reconozca correctamente a Dios y aprenda a amarlo... porque el verdadero amor de Dios sólo puede brotar del amor al prójimo, o también, el amor a Dios solo puede probarse a través del amor al prójimo, y es recompensado por Dios con Su presencia constante, porque Dios Mismo está en cada persona que realiza obras de amor, y este vínculo debe llevar ahora al objetivo, a la completa unificación con Dios...

Todo ser humano es capaz de amar porque Dios puso en su corazón una chispa de amor, que sólo necesita encenderse para convertirse en una llama luminosa... Pero si el ser humano está dispuesto a amar, eso es asunto suyo. No se le puede obligar a obrar en el amor porque dispone de un libre albedrío, cuya dirección debe probar durante su vida en la tierra.

Pero bienaventurada la persona que enciende en sí la chispa divina del amor y se entrega al impulso interior de obrar constantemente en el amor, porque a éste nunca le faltará la fuerza, cubrirá el camino del desarrollo ascendente y la llama de amor brillará más y más dentro de él porque ya no resiste a la irradiación del amor divino, y cambia su naturaleza, que originalmente era puro amor, y ahora también vuelve a su origen, al Padre, Que es el Amor Mismo desde la eternidad...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Causa de la renovación de la Tierra

B.D. 8258 from 30 de agosto 1962, taken from Book No. 87

La Tierra debe ser renovada porque ya no cumple con la finalidad de ser un lugar de maduración para lo espiritual. Todo Orden fue derribado; los hombres ya no prestan atención a mi Voluntad y viven contrariamente a la ley pues el Amor, que es la esencia del Orden divino, se ha enfriado entre ellos, por lo que su paso terrenal es por lo tanto vano y no conduce hacia lo Alto, sino irremediablemente hacia el abismo.

El hombre debe servir con amor pero se empeña en dominar; por lo tanto, el espíritu aprisionado tampoco puede servir pues el hombre acumula cosas terrenales que ahogan cualquier impulso de servir que tenga. Entre los hombres prevalece una completa oscuridad espiritual pues no puede haber Luz sin Amor, por lo que permanecen espiritualmente ciegos y no conocen a su Dios y Creador. Hay que poner fin a semejante situación y todo debe volver al Orden correcto. La gente que ha fallado debe ser separada de aquella que me pertenece, que procura vivir en el Orden correcto y que por ello es perseguida. En verdad se ha llegado a un punto tan bajo que exige una renovación de la Tierra en la cual todo lo espiritual aprisionado sea liberado de las formas viejas y engendrado en nuevas formas, en Creaciones nuevas de diferentes clases, que correspondan a su grado de madurez. Y el hombre que esté completamente entregado a la materia, también será entonces él mismo materia, y será aprisionado en las Creaciones de la Tierra nueva.

Para vosotros, hombres, esto es lo más terrible que podéis imaginaros: que vuestro “yo” sea nuevamente disuelto en innumerables partículas y deba recorrer otra vez el camino, a través de las Creaciones de la Nueva Tierra, para de nuevo llegar al estado de hombre aunque ello precise un tiempo infinitamente largo. No podéis comprender la Obra de modificación, que significará el final de esta Tierra vieja. Aunque el astro seguirá existiendo como tal, será sometido, sin embargo, por mi Amor y Sabiduría a un cambio total que le permitirá recuperar su destino de servir para que lo espiritual madure.

Debéis aceptar el motivo y las enseñanzas que recibáis sobre este acontecimiento y ocuparos seriamente de ello. Debéis saber que esta Obra de destrucción os alcanzará justamente a vosotros los hombres de manera muy dolorosa, y que sufriréis si vuestro modo de vivir no está de acuerdo con mi Orden eterno. También debéis saber que el día en el que acabaré con esta Tierra será cumplido por Mí, porque mi plan, un plan que han establecido mi Amor y mi Sabiduría, está fijado desde la eternidad. Llegará a su fin un periodo de Redención y empieza uno nuevo en el que reinarán la Paz y la Tranquilidad y el Orden será restaurado; en el que mi adversario no podrá actuar porque él mismo será desterrado por largo tiempo.

No creáis que os enseño erróneamente cuando Yo hablo una y otra vez sobre esta Obra venidera de disolución de las Creaciones dentro, en y sobre la Tierra. Creed que todo me es posible y que Yo sé también cuándo es necesario tal acto de destrucción para garantizar la evolución a los espíritus que anhelan ascender a lo Alto. Pero vosotros, hombres que vivís por completo sin amor, tampoco aceptáis mi Palabra y por ello sufriréis sobremanera cuando llegue el último día.

Pero así debe ser porque mi Amor vale para todo lo espiritual no redimido que aún está aprisionado. Y también para vosotros, seres humanos que habéis fallado en llegar a la libertad, creo una nueva posibilidad de alcanzar de una vez la meta; aunque si prolongáis indefinidamente el tiempo que estáis alejados de Mí, lo cual depende de vuestro libre albedrío, culpa vuestra será que debáis expiarlo otra vez permaneciendo cautivos en las creaciones. En verdad no deseo vuestra desgracia; Yo os auxiliaré hasta la última hora para salvaros de un nuevo cautiverio, para que aún me encontréis y me pidáis Misericordia antes que el fin llegue.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

“Dios mandó a Su hijo a la tierra ....”

B.D. 8263 from 3 de septiembre 1962, taken from Book No. 87

Yo he mandado a Mi hijo a la tierra .... Un ser salido de Mi fuente de amor eterno Él Cual Me regalaba todo Su amor cuando un gran número de Mis espíritus del orígen se alejaban de Mí, Él que Me reconocía como Su padre eterno, y aunque no Me ha podido ver nunca, Me quería aprobar a Su amor inmenso de modo que estaba dispuesto a ayudarme a devolver a los hijos disidentes con una obra única .... Y porque Su amor le empujaba a hacerlo y Yo lo permitía, Yo dí Mi permiso que este ser se bajaba del reino de la luz, donde estaba indeciblemente feliz, a la tierra a una zona oscura .... al reino de Mi opositor Lucifer, él cual se convirtió como el primer ser en Mi polo opuesto. Yo mandaba a Mi hijo a la tierra, él cual se ofreció a servir a Mi Mismo como funda, porque Yo quería traer ayuda a todos los seres caídos en su sufrimiento espiritual. Porque el camino de vuelta fue cortado, hubieran tenido que pasar eternamente en la lejanía de Mi, en un estado de tormento e infelicidad eterna .... Pero todos fueron Mis criaturas que se habían creado de Mi amor y poder por la voluntad del primer ser creado .... Lucifer .... y al principio él sacaba la major felicidad de la creación de seres bajo la utilización de Mi fuerza .... Que este ser del origen, él cual Yo había creado como Mi fiel retrato cayó, Yo hubiera podía haber frenado, pero no lo hice .... Veía en Mi amor y sabiduría un proceso de deificación de los seres caídos con el reto final de la infanción de Dios, pero que se tenía que lograr voluntariamente .... Pero la voluntad de los seres caídos fueron tan debilitados por la influencia de Mi espíritu opuesto Lucifer de un modo que los seres una vez caídos a la profundidad más profunda, fueron incapaces a llegar hacia las alturas, sino les hubiera ofrecido ayuda, la cual solo se ha podido prestar por Mi parte a través del estado forzado .... entonces el camino pasaban según Mi voluntad .... atravesando la creación de la materia .... Pero a pesar, los seres estaban sin fuerza ninguna, porque habían rechazado en antaño a esta fuerza del amor y solo podían ganar esta fuerza por el amor .... Pero fueron incapaces de amar .... Y en Mi misericordia inmensa, les pusé una chispa del amor en ellos durante el último estado de vuelta hacia Mi .... A pesar, se quedaba la carga extrema del pecado del origen, de la oposición contra Mi como su Dios y padre durante el estado del conocimiento muy claro, y cada uno de los espíritus caídos del origen tenía que eliminarla según la ley de la justicia divina, se tenía que expiarla, pero que nunca fue posible por los seres caídos .... Y por esto se ofreció uno de los espíritus del origen, que Me había quedado, a llevar a cabo aquella obra de redención, porque Su amor hacia Mi y hacia sus hermanos caídos fue tan tremendo que Él cargaba con todas las penas y sufrimientos que conllevaba esta obra de expiación .... Porque Él quería pasar como “hombre” por la tierra, Él quería incorporarse en la funda humana de Jesus y andar por el camino del sufrimiento que necesitaba el major grado del amor posible y que hacía posible la manifestación de la Misma Deidad eterna en Él .... Porque Yo solo puedo estar donde se manifiesta el amor .... Yo Mismo solo Me puedo unir con el amor y elegir un cuenco para aposentarme que se había convertido en amor por completo .... El alma de Jesús traía el amor hacia Mi a la tierra, pero el lugar que pisaba con Su nacimiento fue el reino de Lucifer, y el alma fue acosado por él, todo su alrededor fue parte de Lucifer, y como había aceptado a pasar como un hombre, en esta misión de salvación de Sus hermanos caídos no le fue permitido a utilizar la fuerza de amor la cual estaba a Su alcance como “Mi hijo” para defenderse y alejar los acosos .... sino tenía que luchar igual que Sus semejantes y salvar a los acosadores por su manera de vivir en el amor .... la cual no fue fácil de llevar, porque los espíritus originale intentaban de frenarle y su funda humana reaccionaba igual a todas la tentaciones .... entonces Su alma necesitaba luchar contra ellos hasta que el amor se rompía camino en Él cada vez más fuerte y con esto Su funda se convertía cada vez más espiritual, entonces Su luz del amor lucía cada vez más claro y hacia todo lo que el adversario quería impedir .... que Él aguantaba un sufrimiento sobrenatural y que aguantaba la muerte por razones del amor, se enfrentaba con amor a Mi enemigo y le vencia por el amor .... que Él satisfacía a Mi justicia y que pagaba el precio por las almas y que ahora ya no podían ser presos por Mi adversario .... El amor ha podido llevar a cabo la obra de redención que Le llenaba completamente, y el amor fuí Yo Mismo .... “Mi hijo” tuvo que atravesar esta oscuridad, atravesar el reino de Lucifer y renunciar a Su luz y Su fuerza que estaba a su alcance como un espíritu del origen no caído. El tuvo que comenzar Su vida en debilidades, igual que cada hombre, porque debía enseñar el camino a los hombres que lleva de vuelta hacia Mi .... el camino del amor y sufrimiento, que verdaderamente pasaba como ejemplo el hombre Jesús para Sus semejantes y Yo he podido aposentarme en Él, porque Su alma no fue cargado con el pecado del origen y Su amor Le daba la fuerza para espiritualizar también a Su cuerpo, entonces andaba en Su vida terrestre sin cualquier pecado .... Porque el pecado es algo que rechaza el amor .... Y como planté en el corazón de cada hombre una chispa del amor divino, cada hombre es capaz de encender este amor y aumentarlo para obtener ascuas mayores .... Entonces no se pide algo imposible a los hombres, porque solo os frena la voluntad debilitada a realizar obras de amor y podéis preguntar a Jesucristo en cualquier momento por fortalecimiento de vuestra voluntad, porque es una de las gracias que ha obtenido para vosotros por Su muerte en la cruz. Y esta gracia de la obra de redención deben utilizar los hombres para que Su obra de misericordia, que se realizó por vosotros, no pase en vano para vosotros, para que Me conozcais a Mi Mismo en Jesús, Aquel que Me daba a Su funda como Mi lugar de estancia para salvaros de la culpa del pecado ....

amén

Traducido por Bea Gato

¿Se puede mostrar a Dios?

B.D. 8265 from 6 de septiembre 1962, taken from Book No. 87

Mi existencia nunca puede ser aprobada por vosotros, los seres humanos; porque entonces estaríais sujetos a una creencia forzada. Pero en la vida de la tierra deberíais llegar a la luz y al reconocimiento de Mí Mismo por el libre albedrio y, eso que a su vez es posible. Solo necesitáis pensar ya que todo lo que os rodea puede probar la existencia de un Dios-Creador .... Aunque principalmente buscáis rechazar un Ser de Dios, debéis reconocer una fuerza que se manifiesta en toda la creación. Esta fuerza, por lo tanto, no la podéis negar, como tampoco puede ser negado por vosotros la regularidad y el propósito intencional de las obras de creación que os rodean .... Son una vez más la evidencia de una fuerza dirigida por la voluntad que concluye en un ser pensante ....

Ahora, vuestro objetivo en esta tierra consiste en establecer una conexión con este Ser pensante, de lo contrario sería indiferente sí Me denomináis a esta fuerza reconocible. Pero no vais a llamar a una “fuerza” para comunicaros con ella ....

Al pensar seriamente con la voluntad de comprender la verdad, yo también Me revelo ante vosotros como un Dios-Creador, esencial .... Pero si no os importa a quien le debéis la vida como ser humano, entonces os falta la voluntad firme y, si no, no tendría que pensar, porque ningún hombre es capaz de crear un ser con capacidad de pensar, con conciencia del yo y con libre albedrio ....

Así que debéis haber emergido de un mismo ser, Que solo está en contraste con vosotros por la perfección más alta, pero este ser también debe tener con ciencia de sí mismo, capacidad de pensar y voluntad y, este ser; actúa con Amor, Sabiduría insuperable y Poder ....

Nunca podéis comprenderos como el resultado de la casualidad de una fuerza natural, si este poder no fuese guiado por una voluntad, entonces siempre tendría un efecto elemental, es decir, destructivo, pero nunca constructivo, pero esto refuta el propósito y la legalidad en la creación ....

Mi existencia no puede ser aprobada para vosotros, pero cualquier persona que piensa, que la creación es una prueba convincente de un Ser todopoderoso, aunque no puede imaginarse este ser, no puede formar un concepto de ello .... Él todavía se encuentra lejos de Mí, que es una mente completamente oscura .... La consecuencia de una caída a lo profundo, que le robó toda la luz.

Y si ahora se le da a tal hombre el conocimiento de Mí como mente más alta y más perfecta en el infinito, así que su resistencia en contra de Mí se rompe y él quiere negarme como lo hizo una vez, cuando rechazó Mí Luz de Amor y se convirtió así en una mente oscura. Pero en la vida de la tierra tiene que tratar de escapar de las tinieblas, él debe querer, que tenga claridad acerca de sí mismo y de su salida y, debe estar dispuesto a lo correcto, y así ser instruido por aquellos quienes son capaces en llevarle una luz.

Sin embargo, a una mente completamente oscurecida también le faltará la voluntad, y va a rechazar cualquier explicación desde la sensación, porque el saber de un Dios-Creador genera una sensación de culpabilidad en él contra la que resiste. Por lo tanto, solo tiene sentido querer convencer a un ser humano de la existencia de Dios poderoso, sí él mismo requiere experimentar algo más, mientras que una persona que quiere negar todo también es incorregible y no se debe desperdiciar ninguna fuerza, ya que su voluntad es lo decisivo si quiere salir una vez de las tinieblas.

También hay que llegar al conocimiento de un Dios-Creador sin pruebas, lo que sucederá si el hombre se esfuerza por llevar una conducta de vida en el amor porque ya se vincula una conexión Conmigo y entonces se le establecerá el deseo de la verdad en él.

Y entonces su pensamiento ya es dirigido. Está mentalmente influenciado de los seres de luz a los cuales está entregado al cuidado y su resistencia comienza a desvanecerse .... Para la cual también ayuda la intercesión por parte de los hombres, que siempre actuará como fuerza de voluntad fortalecida ....

Amen

Traducido por Meinhard Füssel

El reconocer de los verdaderos mensajeros

B.D. 8272 from 14 de septiembre 1962, taken from Book No. 87

Yo bendiciré la voluntad del hombre, de querer estar en la Verdad, porque entonces Yo Me puedo manifestar también a él. Puedo dirigirle la Verdad en forma ideológica o hablandole, de tal modo que perciba Mi Palabra. De ningún modo quiero Yo, en que reciba una ideología que le parezca dudosa, pues también esas dudas están justificadas si desea seriamente la Verdad. Entonces esas dudas son ya una silenciosa defensa de aquello que contradice la Verdad.

Me preguntáis por consiguiente, en qué podéis reconocer la Verdad, preguntáis a quienes debéis considerar como a Mis mensajeros. Cuando Yo dirijo a la tierra una gran Revelación, siempre la reconoceréis como que ha partido de Mí, en el claro rayo de Luz que ilumina vuestro corazón. Porque una Revelación divina tiene que porporcionaros una riqueza, tenéis que recibir algo que os hace felices, lo que ya no queréis abandonar o entregar más, siempre bajo la condición, de que anheléis seriamente la Verdad. Pues entonces se os manifiesta la eterna Verdad Misma. Y para vosotros es entonces igual, si acogéis ese obsequio directamente o a través de Mis mensajeros, pues también así vais a sentir lo mismo, porque ellos os proporcionan lo mismo de lo que ha tenido su origen en Mí. Mas si una ideología os deja sin que os afecte o interiormente os defendéis en contra de ella, entonces podéis rechazarla sin inconveniente, pues jamás será una Revelación divina, sino por lo general, una ideología propia o tomada en posesión, la cual no tiene ninguna virtud de energía. No necesitáis temer tampoco en hacer algo injusto, pues quien anhela oírme a Mí Mismo, Me reconoce en Mi Voz también.

"El que guarda Mis Preceptos, ese es el que Me ama, a él quiero manifestarme..." Es decir, Yo Me daré a conocer a él. Y Me reconocerá el hombre, si recibe explicación sobre Mi Ser, si se le proporciona en conocimientos, lo que hasta ahora le estaba velado y oculto. Y en ese saber podrá reconocerme él a Mí Mismo. El saber es, por otra parte, Luz, que os ilumina por dentro.

Ahora si os llevan de fuera un saber de cosas diferentes, o sea que difieren unas de otras, de ese modo sólo necesitáis uniros íntimamente a Mí, rogándome por un justo conocer, y en verdad, lo sentiréis, cual es la ideología que ha tomado en Mí su origen, pudiendo rechazar la otra sin vacilar.

No todos los hombres perciben directamente Mi Voz, y sin embargo, Yo Mismo le hablo al que se le proporciona por medio de Mis mensajeros, que la recibieron de Mi directamente, se sentirá hablado de Mí, él mismo, y que esto os sea la demostración más segura de que se os envía la Verdad más pura, pues ese sentimiento os lo pongo Yo Mismo en el corazón. Ulteriormente tenéis la prueba segura de una Revelación divina, si con ella son descubiertas, siempre de nuevo, las herejías que existen, cuando el contenido de la Revelación tiene por objetivo la evidente purificación del Evangelio, que continuamente ha sido desfigurado por la voluntad humana. Y verdaderos mensajeros sólo pueden ser siempre los hombres que representan y sostiénen por eso la Verdad de dicha Revelación, que se cuidan y preocupan de que esta Revelación que en sí representan, sea dirigida a los hombres. Puesto que Yo, la Verdad eterna Misma soy, tendré por lo tanto cuidado, para que los hombres puedan ser motivados a estar en la Verdad, si lo desean con seriedad. Y así, tiene que ser una Revelación de Mi parte, en darles aclaración y explicación sobre todo lo que en el ámbito espiritual se eleva.

Por eso nombro Yo sólo a los hombres "Mis mensajeros" a los que tratan de divulgar esta Palabra Mia dirigida directamente a la tierra. Yo bien derramo Mi Espíritu sobre toda carne, como lo he prometido. Pero ello no se debe entender sólo, bajo una evidente Revelación por Mi parte, y fuera de lo común, sino el pensamiento iluminado, el justo talento oratorio, en los debates espirituales, el conocer de Mi Palabra divina, por eso también plena comprensión para un saber extraordinario, que es el contenido de Mi Revelación que es de arriba.

Y los receptores de Mis Palabras anunciarán siempre lo mismo, y lo representarán también, si pueden ser hablados por Mí directamente. Y por eso siempre puede ser vista una extraordinaria Revelación como piedra de toque para la Verdad de ideologías, pues eso que es urgente y de primera necesidad, tiene el contenído del saber sobre la Obra de Redenció, está así demostrado también el origen divino y por tanto garantiza la Verdad plena.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Causa de las criaturas deformes

B.D. 8273 from 15 de septiembre 1962, taken from Book No. 87

Bendecido sea cada uno que se entrega a Mí y que me ruega por apoyo. No me mostraré inaccesible a ruegos en relación con la salvación de vuestras almas. Y lo que deseáis saber también lo sabréis: vosotros los seres humanos debéis graduaros en la escuela del espíritu, pues este es el objetivo que Yo he dado a la Creación TIERRA en la que cada ser humano podrá madurar porque ella ofrece ocasiones para todos niveles de desarrollo.

Pero las almas –los espíritus primarios cierta vez caídos– durante su paso por la Tierra en el estado de imperativo44 han madurado de maneras tan diversas que también precisan de las más diversas condiciones de vida.

Consta que tienen que haber llegado a cierto grado de madurez para ser admitidos para la encarnación como hombre. Pero cuanto más estas almas se acercaban a esta última encarnación, tanto más sueltas resultaban ya las ataduras de las formas exteriores; de modo que las sustancias espirituales atadas en estas formas ya podían aprovechar de este aflojamiento - pero también podían dejarlo desaprovechado... Y conforme esto ahora también está marcada el alma cuando empieza su senda como hombre.

Esta diversidad del estado del alma también requiere una diversidad de los pasos por la Tierra, para que estos puedan acarrear la liberación total de la forma. Almas todavía muy cargadas también pueden lograr tal éxito si –por su libre voluntad– están dispuestos a cargarse con una vida terrenal muy pesada. Ellas mismas pueden decidirse si quieren ir este camino o no, porque aún antes de su encarnación este les está demostrado...

Esto ya es una explicación por qué hay seres humanos que tienen achaques corporales, cuya suerte pesada frecuentemente hace que os preguntáis del porqué de su estado... Pero también hay almas encarnadas que voluntarias se cargan con semejante paso por la Tierra, aunque ellas mismas no lo precisen.

Pero en el Más Allá también hay almas que me ruegan que las deje ir a la Tierra para que en ella puedan ayudar a otras almas... Pues estas no tienen que cumplir con una misión sino ellas mismas son su propia carga... las que a sus semejantes dan la oportunidad de actuar en el amor, la paciencia, misericordia, mansedumbre y justicia... las que de esta manera aumentan su propio estado de madurez, pero que ya en Reino del Más Allá han logrado un grado de madurez que permite tal nueva encarnación en la Tierra porque su gran voluntad de amar y ayudar los incita a su ruego...

Pero en este caso no podéis hablar de un estado de “expiar culpas” de aquellos hombres, porque almas que todavía son inmaduras no están admitidas para una repetida encarnación para el aumento de su madurez... Y que nunca olvidéis que ni una sola alma está obligada a su paso por la Tierra, sino que por su libre voluntad se carga con una suerte que antes le está claramente manifestada.

Lo del “expiar culpas” en la Tierra es un punto de vista erróneo en tanto que únicamente Jesucristo puede “expiar” esta culpa, de modo que el hombre únicamente gracias a Él encuentra perdón, porque Él ha “expiado culpas” para todos los pecados de los seres humanos... Y esta remisión por Jesucristo tiene que haberse realizada antes de que un alma, voluntariamente, pueda volver a encarnarse en la Tierra a causa de una misión o una prestación de auxilio... Porque un alma que ha llegado a la Luz está al tanto del estado falto de amor de los hombres en la Tierra, sobre todo en el tiempo del final; y ella misma también está dispuesta a contribuir para que en los seres humanos se encienda el amor... para que ellos actúen con clemencia... para que, si viven en el contorno de un ser humano deformado o desgraciado, en ellos puedan desarrollarse todas las virtudes...

Porque cada vez de nuevo pongo énfasis en que sí, hay regresos a la Tierra, pero que estos todos tienen su argumentación especial... porque nunca un alma todavía inmatura volverá a la Tierra por Voluntad mía para recuperar lo que en la Tierra había faltado de tener en consideración...

Únicamente una penitencia voluntaria puede hacerme dar mi Conformidad, pero en cada caso siempre debe haberse realizada antes la propia remisión por Jesucristo. Que entonces a tal alma también está dada la ocasión de alcanzar en esta Tierra un grado de madurez elevado es obvio, porque Yo considero cada sacrificio voluntario y lo bendigo...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

El inicio del apocalipsis

B.D. 8277 from 20 de septiembre 1962, taken from Book No. 87

Podéis estar seguros de que se cumplirá todo lo que os avisaba a través de videntes y profetas, porque el fin se acercará cada vez más y lo veréis en los signos del tiempo que ahora estáis viviendo. Razonablemente los humanos dicen que en tiempos malos siempre se temía el fin del mundo, pero que la tierra siempre seguía existiendo .... que ya Mis apóstoles contaban con la llegada aproximada de Mí mismo y que ellos se equivocaban .... y por esto no están prestando atención a Mis anuncios ni los creerán. Y cada vez lo subrayo: que un día el futuro será el presente y que la humanidad está en un punto de un hundimiento moral y espiritual que condicionará el apocalipsis de la tierra. Se implementa una remodelación total de la superficie de la tierra, la destrucción total de la labor de la creación divina. En un futuro la tierra cumplirá su tarea en el universo .... aún llevará hombres para el desarrollo espiritual de sus almas .... pero antes hay que ponerla en forma.

Mi palabra es la verdad y si os anuncio Mí palabra desde lo alto, si explico a la humanidad mi plan de salvación para que entendáis las relaciones entre los hechos, intentó que recibáis Mis avisos y advertencias y que os preparéis para verme .... deberíais pensar más allá de vuestras vidas diarias, lo que está delante de vosotros. Tenéis que saber que debéis morir y no podéis prolongar vuestras vidas ni un solo día y de que dependeis del poder de Dios que os dio la vida .... deberías mover seriamente estos pensamientos dentro de vosotros porque no será para vuestro malestar, os ayudaré a aclararos y a haceros al pensamiento de un final y lo que este significa para cada uno de vosotros.

Si creeis en un Dios y creador cuyo amor os llevó a la vida, entonces no estaréis tan preocupados mirando a un final aproximado y entonces sabeis que este Dios y creador lleva vuestro destino en sus manos y que solo tenéis que entregar a vosotros mismos a su amor y su gracia para pasar sin daños por el tiempo de desgracia que está llegando .... y los indicios no os asustarán, si no os conectais aún más intenso a vuestro Dios y creador, al que reconocéis como vuestro padre desde la eternidad.

Pero para los no creyentes será un golpe fuerte referente al apocalipsis, aunque ellos podrían cambiar todavía en el poco tiempo restante. Prestad atención a los signos del tiempo, porque ya mis primeros apóstoles lo advirtieron .... Vosotros ya estáis en el comienzo de un tiempo doloroso, escucháis de guerras, de terremotos .... las desgracias y catástrofes se acumulan .... podéis contemplar cambios en el cosmo y veis las actuaciones de la humanidad que está degenerada y que se cree poder meterse en Mí creación. Sus intenciones son desgraciados y no terminarán bien ....

Prestad atención a la actitud del hombre como goza de su placeres en tierra, como está duro y sin corazón y no piensa en las penas del prójimo .... prestad atención en la falta de la fe, al enfoque hacia Jesucristo y su plan de salvación y sabreis que estáis viviendo en medio del tiempo que se adelanta al final de la tierra. También la lucha de religiones se estallará con mucha fuerza que no os podéis imaginar. Y esta baja espiritual traerá el derrumbe y ya ha alcanzado un grado que justificaría Mí intervención, pero no cambiaré la fecha prevista en Mí plan de salvación que está escrito desde una eternidad .... pero tampoco lo aplazaré porque en Mí sabiduría reconozco también, cuando ha llegado el momento justo para empezar con la creación de la remodelación ....

Y hasta el último momento levantaré Mi voz para anunciar el apocalipsis y bien hecho para los que prestan atención a esta voz y a los que se preparan .... bien hecho al que se conecte conmigo y permita en su fe hacía Mí y bajo Mi protección podrá acercarse todo lo que venga .... bien hecho el que quiere ser uno de los Míos y el que quiere ser fiel a Mí hasta el final .... Así daré a estos una fuerza especial para aguantar el dia del juicio final sin miedo .... amén

Traducido por Bea Gato

La voluntad de Dios empuja interiormente .... cooperación hace falta ....

B.D. 8278 from 21 de septiembre 1962, taken from Book No. 87

Cada vez, Mis servidores, os daré hombres a la mano a los que debéis transmitir la verdad de Mi, porque conozco los corazones de los que piden la verdad, y estiraré las cuerdas de forma que guían a la fuente, la cual he creado Yo y donde se pueden satisfacer el hambre y la sed, donde los predicadores de la tierra pueden refrescarse y animar para coger cada vez nuevas fuerzas para el ascenso hacia lo alto. Solo hace falta el anhelo para eso y verdaderamente, encontrarán la fuente de la vida donde pueden alimentarse sin cesar. Y si os sentís empujados por dentro de seguir una u otra palabra, sabéis, que Yo mismo estoy actuando dentro de vosotros, que Yo os doy los pensamientos adecuados, que os guiyo y que aceptes el empuje interior como el encargo Mío, porque quien está trabajando por Mi, cuyos caminos están predichos y cada vez hará lo que es Mi voluntad ....

Todavía dura la última época de gracia que debe ser aprovechada con todo afán, porque cada alma me vale mucho y quiero ganarlo para Mí antes del final. Y cada vez tengo que decir que solamente la verdad puede traer la salvación a los hombres, porque en el camino de la equivocación no pueden encontrar la meta, en el camino de la equivocación escuchan sometidos todavía a Mi adversario, porque les mantiene en la oscuridad del espíritu .... En la oscuridad no reconocen a Mi, pero tengo que ser reconocido por cada uno que quiere llegar a su reto en el mundo, porque me tiene que anhelar y solo lo puede realizar si me reconoce en Mi ser, sino su resistencia sigue contra Mi sin cesar además de la distancia entre él y Yo, que es culpa suya, no se puede disminuir.

Pero Yo sé donde la resistencia ya se ha disminuido y a ellos persigo con Mi amor y quiero hablarles para que me conozcan mejor. A ellos voy a llevar a vosotros y, verdaderamente, quien pide por la verdad, no será decepcionado, será feliz cuando le hablo y Me reconoce para empezar a amarme. ¿Ahora Me entendéis porque necesito vuestra colaboración? Me es posible iluminar de golpe a todos los hombres para darles el conocimiento de la pura verdad, pero por la voluntad libre de los hombres no puedo hacerlo y hace falta vuestra colaboración, porque nadie será forzado de aceptar la verdad, pero tiene que tener la posibilidad de saber de la verdad .... Hay que llevar la verdad de Mi, lo que solamente puede pasar a través de vosotros, los cuales que son Mis servidores fieles en Mi viñedo.

El hombre se encuentra en otra esfera que Yo, donde puedo actuar con major fuerza .... Y a esa esfera se tiene que rendir cuenta, a los hombres se puede traer solamente una menor porción de luz y fuerza .... pero si hablara directamente a todo los humanos a que no quedara ninguna duda en Mi y Mi poder, nunca se podría cambiar a esa (con esa) esfera de Mi reino, porque la voluntad libre tiene que formar la perfección del alma humano .... mientras por la colaboración vuestra la voluntad libre se puede decidir y el alma puede sacar la major ventaja de Mi discurso, los que quieren escuchar a Mi palabra y vivir según a partir de ese momento su vida en tierra.

Por eso debéis trabajar con afán, los que se han ofrecido para esa tarea, y bendigo vuestro trabajo, lo llevaré al éxito y guió todo para que ningún trabajo espiritual sea en vano. Entonces no permitáis que algo se interponga, ponerlo siempre en primer lugar de vuestra tarea en esa tierra, porque el tiempo que queda es muy corto y muchos deben encontrar el camino hacia Mí, muchos deben saber de Mi voluntad, la cual llevo Yo mismo a la tierra para salvar los hombres de la oscuridad del espíritu. Porque únicamente él, que anda en la luz, encontrará el camino correcto hacia Mí, él que anda en la luz me reconocerá, y este preguntará por Mi y Yo me juntaré con él, encontrará su meta y será bendito para siempre ....

Amén

Traducido por Bea Gato

El peligro de la soberbia

B.D. 8281 from 24 de septiembre 1962, taken from Book No. 87

El que se toma a pecho mis Palabras: “En todo caso sois pecadores”, él también se quedará en profunda humildad; no será presumido ni emitirá un juicio duro, porque la consciencia de su propia imperfección siempre hará que se acordará que él mismo es un hombre débil - un hombre que precisa fuerza y fortalecimiento por mi parte... y con el corazón humilde se dirigirá a Mí para pedírmelos.

El que contrario a esto está engreído de sí mismo y de su propia importancia, su comportamiento revelará altanería pues tratará a sus prójimos con desprecio, y esta presunción se manifestará en un menosprecio de los demás, en un criterio falto de amor y en la convicción de ser más sabio y por eso ya no necesitar enseñanzas terrenales ni espirituales.

El hombre presumido siempre estará convencido de haber alcanzado un nivel en que puede mirar a los semejantes con desprecio. Pues esta arrogancia es realmente un atributo de mi adversario - fue la que le tiró a las profundidades más profundas, porque él se elevó sobre Mí –su Dios y Creador– y llevó consigo un enorme ejército de los seres creados a las profundidades.

Cuando todos estos seres caídos tienen que sostener su última prueba de voluntad –como hombres en la Tierra– todavía les queda apegado mucho del espíritu presumido. Pues la arrogancia es un síntoma preocupante de la imperfección contra el que el hombre ahora tiene que luchar en la vida terrenal, hasta que haya llegado a la humildad más profunda ante Mí. Entonces ya no se dará importancia ante los semejantes sino será comprensivo con las debilidades de estos, porque está consciente de sus propias deficiencias.

Para una verdadera unión conmigo hace falta la humildad más profunda. Y nada más que el hombre reconozca que es pecador, también va a refugiarse en Jesucristo y rogarle que le libere, porque la humildad hará que le llame íntimamente, por lo que encontrará Gracia ante sus Ojos, pues “al humilde regalo mi Gracia”45.

No hay hombre que –mientras viva en la Tierra– pueda presumir de sí que es perfecto. Ya puede tener un mayor grado de reconocimiento, pero precisamente esto hará que él se haga cada vez más humilde, porque reconoce la Magnificencia de su Dios y Creador. Y reconoce el Amor que este Dios y Creador dirige a sus criaturas - lo que las deleita indeciblemente, pero no permite que estas lleguen a ser soberbias.

La soberbia sigue siendo una señal de reconocimiento deficiente, porque el adversario procura enturbiar la Luz. Mientas el hombre todavía esté convencido de sí mismo y de su importancia, parte del hombre corresponde todavía al adversario. Todos vosotros debéis todavía luchar mucho contra este mal, porque cada vez de nuevo el adversario os insuflará un sentimiento de alteza fingida... cada vez de nuevo sabrá encontrar un objetivo donde en vosotros puede despertar una vanidad.

Por eso, todos vosotros debéis manteneros alerta, y cada sensación de arrogancia erradicarla desde los comienzos. Pues siempre deberíais acordaros que vuestro Salvador y Redentor Jesucristo ha ido el camino de la más profunda humildad, precisamente para expiar vuestra caída por altanería. Debéis acordaros de sus tormentos y sufrimientos que aquella expiación le exigía...

Y debéis saber que vuestro paso por la Tierra es una consecuencia de aquella caída a las profundidades provocada por la altanería. El regreso a Mí sólo puede realizarse por el camino de la humildad, y el paso por la Tierra debe aportaros el reconocimiento que sois seres desamparados que precisan de mi Ayuda amorosa para poder volver a las Alturas y que, si quieren recorrer este camino terrenal con éxito, siempre sólo deben pedir mi Ayuda.

Pero todo aquel que todavía es de espíritu presumido se encuentra todavía muy lejano de Mí, de modo que difícilmente me encontrará; porque en él difícilmente puede desarrollarse el amor verdadero –el amor que abraza al prójimo– puesto que dentro de su arrogancia se apartará de aquel al que debería regalar amor... Como el ser humano sólo puede madurar mediante una vida en amor, el arrogante no obtendrá progreso alguno sino se quedará en el mismo nivel - a no ser que se hunda aún más porque mi adversario todavía le mantiene atado.

Por eso luchad contra este mal y criticaos a vosotros mismos seriamente, pues descubriréis defectos en vosotros; lo que hará que os hagáis pequeños y que descendáis del trono que vosotros mismos os habíais erigido en valoración errónea de vuestro propio “valor”. Únicamente la humildad hará que maduréis, porque entonces recibiréis Gracias en abundancia, pues Yo mismo me haré cargo de vosotros. Porque en la humildad os acercáis a Mí, y vuestra oración dirigida a Mí será íntima y dedicada. Y Yo os concederé vuestro ruego... os atraeré a Mí como “niños” Míos porque entonces os habéis separado definitivamente de mi adversario - el que llegó a ser adversario Mío por su arrogancia ante Aquel de cuya Fuerza había surgido.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Proceso de la caída .... Proceso de la divinización de los seres ....

B.D. 8283 from 26 de septiembre 1962, taken from Book No. 87

Haber salido de Mí circuito de amor también significa haberse privado de toda la fuerza y toda luz, porque Mi corriente de amor es luz y fuerza, que os llenarán una y otra vez si os abráis voluntariamente a la irradiación de Mí amor .... a través de vuestra defensa anterior contra Mi fuerza amorosa, renunciasteis conscientemente a vuestra perfección, vuestro ser se revertió, lo que salió de Mí en toda perfección, y adquirió peculiaridades completamente opuestas, perdió su perfección y todas las características de un ser divino ....

Se convirtió en lo contrario y, por lo tanto, ya no podía permanecer cerca de Mí, porque asumía las características de quien se convirtió en el polo opuesto para Mí, quien fue el primero en convertir su naturaleza y se alejó de Mí. Se convirtió en el polo opuesto para Mí, es decir, quería tomar posesión de los seres creados, aunque habían surgido de Mí fuerza que su voluntad había utilizado para crear innumerables seres espirituales .... y, entonces, ellos también fueron su parte .... pero una vez tienen que decidir por sí mismos a quien quieren pertenecer, a Mi o a Mi adversario.

Cuando aún estaban cerca de Mí, estaban irradiados de luz y amor y, por lo tanto, poseían una fuerza inconmensurable. Pero aquel, cuya voluntad dio lugar a ellos al uso de Mí fuerza provocó que ellos se alejaran de Mí .... se presentó a estos seres como Dios y Creador y determinó que lo siguieran, al quien podían mirar, que brillaba con toda belleza .... pero mientras fueron irradiados por Mi fuerza amorosa, también Me reconocían como el ser del Que habían surgido .... y aun así se volvieron hacia el otro, y rechazaron Mi irradiación de amor .... Y eso significó la pérdida de fuerza y de luz y ahora era fácil para Mí oponente ....

Lo siguieron voluntariamente, y los seres cayeron en las profundidades, ya no estaban felices cuando recibieron de Mí amor ilimitado, sino que cayeron en un estado de agonía, perdieron su libertad y se convirtieron en seres sin fuerza y sin luz y ya no se conocían a sí mismos .... perdieron su conciencia del ego, porque lo que irradiaba de Mí como una fuerza que había usado mal su luz y su libertad, no podía permanecer inactivo a largo plazo, porque la fuerza debe ser activa según la ley de eternidad .... así que transformé la fuerza que una vez expuse como seres y creé otro tipo de creaciones que estaban determinadas a cumplir con una función según Mi voluntad ....

Asigné tal función de servicio a cada obra de creación, y ahora la fuerza irradiada cumplió su propósito ....

(26.09.1962) La fuerza se activó, pero siempre solo de acuerdo a Mi voluntad. Pero una vez había expuesto a seres libres que deberían usar su fuerza de amor que fluía continuamente hacia ellos en el libre albedrio, sin ser determinados por Mí, pero en la misma voluntad Conmigo, porque esto garantizó el amor de esos seres mientras este amor fuera dirigido a Mi.

De modo que estos seres habían fallado y habían entrado en un estado completamente equivocado, pero una vez más pueden atravesar un curso de desarrollo extremadamente doloroso para ser capaces como seres conscientes de sí mismos para hacer de Mí voluntad la suya .... y para ahora proporcionar la prueba de que la fuerza de amor que nuevamente fluye hacia ellos debe ser usado según su determinación .... Entonces, por el momento, para formarse nuevamente a ese ser primario, que surgió de Mí, para poder crear y obrar conmigo y junto a Mi en libre albedrio, que, sin embargo, ahora se ha ajustado completamente al Mío, porque el amor determina esta voluntad y el amor correcto nunca está dirigido en contra de Mí, sino que Me anhela y la unión Conmigo.

La fuerza que irradié una vez de Mí no puede permanecer inactiva para siempre, pero si es usada para obrar en contra de Mí, entonces Yo Mismo evitaré su efectividad .... y, por lo tanto, disolví las creaturas que una vez emanaron como seres perfectos nuevamente en pequeñas y diminutas chispas de fuerza que ahora actúan según Mi voluntad. Pero también Me encargo de que todas estas pequeñas chispas se junten nuevamente y se conviertan en el ser creado una vez, porque solo estos seres disponen de nuevo de su autoconciencia y su libre albedrio, que quiero ganar por completo para Mí, pero nunca lo obligaré a rendirse a Mi.

Debido a que el libre albedrio es el signo del origen divino, es la característica de una criatura divina, que solo garantiza la felicidad más elevada, pero que también podían luchar por la oscuridad más profunda sin que Yo lo impida .... (26.09.1962) Porque Yo sabía que estos seres caídos también podrían alcanzar la meta más alta nuevamente, que ellos, que salieron como Mis “criaturas” y se alejaron de Mí algún día regresarían como Mis “hijos”, para lo cual el libre albedrio era el requisito previo, por lo que Mi voluntad tuvo que ser apagada una vez, lo cual ahora es el caso durante la vida terrenal del hombre ....

Entonces el ser humano puede luchar libremente y lograr la divinización si cumple con la ley del orden eterno sin ninguna coerción, si vive en el amor, es decir, se forma para el amor, es decir, se convierte nuevamente en su ser original como lo cual Yo le había creado, y ahora ha dado prueba de su divinidad, de que su voluntad es la misma que la Mia y que ahora ha alcanzado la perfección que lo convierte en Mi hijo, y que permanecerá para toda la eternidad ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Dios exige fe en su gran Amor

B.D. 8289 from 2 de octubre 1962, taken from Book No. 87

Para comprender que todo lo que sucede es bueno para vosotros mismos y para la salvación de vuestra alma, debéis tener una fe profunda en mi Amor... y si con devoción os sometéis a todo que os toque, no os podrá alcanzar la perdición.

Y por muy difícil que os parezca, Yo sé lo que sois capaces de soportar; y si confiáis en mi Ayuda, también os ayudaré. La promesa que poseéis todo mi Amor os sirva para que podáis ir vuestro paso por la Tierra sin temor, porque aquel que con mi Amor se siente seguro, nada le puede suceder, aunque exteriormente esté acosado enormemente.

Yo sé de todo, y también estoy al tanto de la fuerza de vuestra fe, pues únicamente ésta determina la dureza de vuestra desgracia. Tan sólo el hecho que ahora ya estáis informados acerca de ello... que Yo mismo os instruyo y os revelo mi Naturaleza que es Amor, Sabiduría y Poder... todo esto ya os manifiesta mi Amor...

Yo quiero llevaros a una fe profunda porque la fuerza de la fe vencerá todo. Entonces, para vosotros, ya no habrá desasosiego porque siempre reconoceréis en Mí vuestro Padre al que podéis confiaros como “niños” y cuyo infinito Amor hará todo para ellos para ayudarles en su paso por la Tierra y para deleitarlos en la eternidad.

Es mi Amor en que debéis tener fe... porque este no os abandona sino os guía y os impone el destino terrenal - el que puede aportaros la redención cabal, si tan sólo lo queréis. Y este Amor murió para vosotros en la cruz... con este sacrificio este Amor os rescató del adversario que tenía un derecho a vosotros porque en aquel entonces le habíais seguido voluntariamente. Pero el amor de un padre no cede su hijo a su enemigo y adversario, sino lucha por este hijo y lo pone a salvo de su enemigo...

Este gran Amor del Padre lo poseéis, de modo que también tenéis la garantía que un día estaréis liberados del poder de aquel que causó vuestra caída a las profundidades... Ya que como hombres pasáis por la Tierra, también debéis saber que el Amor del Padre sigue a sus “niños”, y que también vosotros formáis parte de aquellos a los que su Amor rescató - pues este Amor también quiere recuperaros a vosotros... y debéis saber que también vosotros debéis regalar amor a vuestro Padre desde eternidades, para que Él pueda deleitaros infinitamente - ya en la Tierra y en otros tiempos en la eternidad.

Si ahora podéis tener fe en mi Amor infinito, entonces también perderéis cualquier miedo, temor o debilidad porque siempre sabréis que nada puede suceder en vuestro perjuicio... porque un padre amoroso protege a sus hijos ante todo que les podría causar daño.

La certeza de poseer el Amor del Padre hace que os sintáis más aliviados y animados, porque me confiáis todo y no tenéis duda en que el Padre os ayude en cada apuro. Un hombre que tiene esta profunda fe, gracias a esta también se unirá conmigo firmemente, por lo que podrá surtir efecto extraordinario sobre sus prójimos, prestándoles ayuda más allá de lo que el saber o la fuerza humana normalmente pueden prestar. Pues en la íntima unión conmigo él mismo se sirve de mi Fuerza, y él actúa conmigo y Yo mediante él... Porque mi Amor no conoce límites, pero frecuentemente vuestra propia fe pone límites - si no es suficientemente firme.

Y otra vez: la fuerza de la fe es el fruto de una vida en amor, porque únicamente el amor anima la fe, es decir: “El que vive en el amor vive en Mí y Yo vivo en él”. Siendo así, no hay dudas en el hombre porque es consciente de mi Presencia. Y entonces sabe que mi Amor es ilimitado y que también regala al hombre Fuerza ilimitada - si este quiere servirse de ella para actividad en el amor.

Aquel que es capaz de tener fe en mi gran Amor ilimitado ha podido lograr esto únicamente porque él mismo lleva una vida en amor. Pues él también ha aprobado la última prueba de voluntad en la Tierra y ha regresado conscientemente a su Padre desde eternidades porque desea su Amor - el que le atrae a Él. Pero en su vida terrenal frecuentemente tengo que hacer pasar al hombre por sufrimientos graves para que me busque... para que con fe se confíe a Mí, para que pida mi Ayuda y que al concedérsela también reconozca mi Amor.

Sólo entonces el ser humano me regala el amor que Yo le exijo - el amor que vuelve a unir al “niño” con el Padre. Entonces la vida terrenal ha aportado al hombre el éxito por el que pasa por la Tierra: que dentro de su libre voluntad vuelva a unirse conmigo, pues cierta vez se había separado voluntariamente de Mí, por lo que fue un desgraciado.

Pero mi Amor quiere hacerle eternamente bienaventurado, y seguro que un día conseguirá este objetivo.

Amén.

Traducido por Pilar Coors

¿Encarnación o la obsesión? ....

B.D. 8291 from 4 de octubre 1962, taken from Book No. 87

No debéis considerar ni un caso de obsesión como la reencarnación de un alma, como una vuelta del reino del más allá a la tierra con el propósito de una nueva vida como hombre. Son espíritus de nivel bajo que se encuentran en las cercanías de la tierra, pero que han pasado por la carne y que viven ahora aislados en la oscuridad más profunda .... El reino de la luz les está cerrado, y se desfogan en el reino de los espíritus bajos, que se encuentra por donde se mueven estos espíritus. No pueden soltarse del sitio de sus acciones en la tierra y atormentan a los hombres primeramente de aquel modo que intentan transmitir sus pensamientos, sus malos instintos y anhelos en aquellos hombres que tienen la disposición que se parecen a su ser. Y son fácilmente influyentes y siguen voluntariamente a sus deseos de manera que realizan lo que los espíritus les empujan .... Esta influencia muchas veces se establece cuando los hombres no se liberan conscientemente y luchan contra los instintos malos y me piden ayuda .... Pero no creen y entonces estas fuerzas espirituales tienen un juego fácil .... Y cada vez se desfogan más y propulsan a los hombres a actos dirigidos contra Dios .... y esto resalta cada vez más en los últimos tiempos antes del final .... Pero cada vez son más influencias en la mente, no son casos de obsesión .... Pero igualmente aquello aumenta durante la época final .... que hombres están dominados completamente y para los semejantes no es entendible, que un hombre puede realizar malicia y crimen de diferentes tipos .... Estos hombres no pueden sacar por fuerza interna la resistencia suficiente, son de voluntad completamente débil, y entonces a estos espíritus malos sale bien de dominarlos por completo su cuerpo y se desahogan en sus cuerpos, transferir todas sus maldades en ellos y realizar actos, que hicieron ellos durante sus vidas como hombre. Les sale bien, desalojar el alma del hombre y romper con su propia voluntad .... El espíritu malo domina ahora contra la ley un cuerpo humano, de aquel puede ser expulsado también en cualquier momento, cuando el alma o uno muy cercano intenta someterse a Mí con mucha devoción y pedirme ayuda .... Entonces Yo les daré el orden a aquel espíritu malo de salir de la funda humana .... Pero la no creencia y el desamor de los hombres impiden a menudo Mi intervención, y Yo permito esa dominación con el propósito de la purificación del mismo alma tocado y también de su alrededor, cómo igualmente es posible que el el espíritu malo empieza a reflexionar, después de haberse desahogado, cuando vea las consecuencias crueles de su voluntad maligna .... Porque de vez en cuando el hombre está llamado a rendir cuentas de sus maldades y tiene que pasar un largo camino de sufrimiento, y se acorta al espíritu malo cada posibilidad siguiente de incitar al hombre a más actividades que hiciera él mismo si estuviera vivo en la tierra como hombre .... Entonces sale del cuerpo por sí mismo, y el alma propio acepta voluntariamente ahora el estado de sufrimiento, aunque esté libre de cualquier culpa, pero por razones de purificación carga con la culpa y puede madurar antes que en una vida llevada con ligereza sin un tipo especial de culpa.Y esta distinción debéis hacer siempre, que casos de obsesión no son reencarnaciones por almas oscuras .... Debéis saber que en la época final el infierno ha expulsado todo y que el príncipe de la oscuridad ha animado sus seguidores a acciones extremas ....Debéis saber que aquellos espíritus malos también se pueden salvar todavía ante el destino de la nueva atadura, si quieren, porque pronto vendrá el día de rendir cuentas y cada ser tiene que rendir cuentas como han aprovechado su tiempo que se le dio para liberarse de la violencia de Mi adversario ...._>amén

Traducido por Bea Gato

Reunir el pequeño rebaño

B.D. 8301 from 17 de octubre 1962, taken from Book No. 87

Son siempre pocos los que Me sirven de todo corazón, y estos deben juntarse en la más entrañable comunidad, pues ellos pertenecen al pequeño rebaño, al que Yo buscaré para llevarlo a la nueva tierra, cuando haya llegado el tiempo para ello.

En todas partes, donde Mi Espíritu obra manifiestamente, allí están los adeptos de Mi Iglesia, de la Iglesia que Yo Mismo he fundado sobre la tierra. Todos los que son adictos a Mí en fe firme y en amor, forman el fundamento inquebrantable de Mi Iglesía. Mas la señal de esta Iglesia es el obrar de Mi Espíritu, del Espíritu que os introduce en toda la Verdad.

La tierra es grande, y en todas partes necesito Yo apoyos, en todas partes necesito Yo rocas fuertes, sobre las que Yo pueda continuar edificando Mi Iglesia. Una fe firme, profunda, la cual nace del amor, tiene que ser encontrado en estos hombres, pues sólo entonces puedo Yo estar, Yo Mismo en el Espíritu junto a ellos, y tenderles el Pan del Cielo y el Agua de la Vida.

Y puesto que los hombres necesitan urgentemente Mi Agua de Vida, así abriré Yo también en todas partes un manantial, en el que puede buscarse fuerza el peregrino terrenal, pudiendo sacar de él, lo que ellos necesiten para el camino de su vida. De Mí siempre os será llevada a vosotros hombres sólo la pura Verdad, bajo la suposición, que anheléis ésta seriamente. De modo que el bien espiritual que ha partido de Mí, coincida unos con otros en todas partes, y en eso podréis reconocer también, si os encontráis en el verdadero manantial, el que ha abierto Mi Amor a los hombres. Y esta Agua de la Vida que de Mí os afluye, no podéis ensuciarla, de lo contrario ella pierde en fuerza y efecto, es decir que ya no posee ninguna fuerza salvadora para vuestras almas, con la cual Yo he bendecido Mi Palabra.

Sumamente benéfica repercutirá Mi Palabra donde es recibida con ansia, donde es reconocida como alocución amorosa de vuestro Padre, si ella es divulgada por Mis servidores, a los que Yo he elegído para este trabajo en Mi Viña.

No conocéis Mis Caminos; ellos son frecuentemente muy extraños, pero sí, por Mi Voluntad serán todos reunidos, los que son del mismo carácter y corazón, los que a Mi me pertenecen del todo por completo; de tal modo que Yo puedo obrar directamente por ellos. Pues hasta el fin se tiene que hacer todo lo que sea posible, para salvar a las almas de las tinieblas. Sin embargo, eso sólo puede llevar a cado Mi Luz de lo alto, que ilumina a los hombres el camino que deben andar, para alcanzar la meta. Yo sólo necesito la entera entrega de los que quieren servirme, para poder obrar en ellos y a través de ellos. Entonces encenderé luces que iluminan lejos en la noche, entonces Mi Presencia será tan evidente, que toda duda en un obrar divino desaparece, entonces Mi Palabra será reconocida y conocida ante todo el mundo.

Mi Fuerza será poderosa en los débiles, y Mi obrar será manifiesto. Yo sé dirigir así a los corazones para que uno al otro se encuentre. Yo tengo todos los hilos en Mi Mano, y cuando haya llegado el tiempo, os llegará el saber también acerca de vuestra tarea, la que es Mi Voluntad que se ejecute. Cada uno que haga lo que le sea posible, para servirme a Mí. Yo bendeciré vuestro trabajo de una forma, en la que reconoceréis Mi Amor excesivo a vosotros y entonces también Me daréis vuestro amor por el que Yo suspiro.

Aún estáis dispersados y cada uno obra aún de por sí, pero una vez se juntará Mi rebañito y obrarán juntos, como es Mi Voluntad. Entonces os reconoceréis todos también como afiliados, pertenecientes a Mí, y juntos cogeréis el combate contra Mi adversario, el cual intentará todo, para dispersar de nuevo Mi pequeño rebaño, para despojarlas de su Pastor y cogerlas de nuevo lo que amenaza huir de él.

Pero eso no lo logrará, porque Mi rebañito continúa siéndone fiel. El recibe continuamente la fuerza para ser solidarios y hacerle resistencia. Y por eso Satanás tiene que abandonar su combate, pues él será vencido por Mi Fuerza, si vengo a buscar a los Míos en sus apuros mayores. Y esta Mi Venida está en breve, y esta seguridad que consuele a todos, los que se sientan débiles, porque Yo Mismo los reforzaré, para que perseveren hasta en el fin.

Amén

Traducido por Pilar Coors

La Obra de Redención y su razonamiento espiritual ....

B.D. 8303 from 19 de octubre 1962, taken from Book No. 87

Siempre se os dará aclaración sobre la misión del hombre Jesús en la tierra, precisamente, porque os fue transmitido un conocimiento tan insuficiente por parte de aquellos que se creen llamados para enseñaros, pero que no han penetrados en un conocimiento profundo ellos mismos y, por lo tanto, están muy poco informado sobre la Obra de Redención y su razonamiento espiritual para poder enseñar a sus semejantes. Y entonces la gente nunca lo ha entendido realmente y, por lo tanto, tampoco sabe qué gran importancia tiene la Obra de Redención para toda la humanidad .... ellos no saben que el propósito de la vida en la tierra permanece sin cumplirse si no se dirigen a la cruz, al divino Redentor Jesucristo.

Los hombres no saben que la razón de la existencia del hombre en esta tierra es el gran pecado original de la antigua apostasía de los espíritus de Dios .... que toda la tierra, así como todas las creaciones en el universo, fueron solo el resultado de esta caída y que estas creaciones solo tienen el propósito de devolver lo espiritual caído a Dios .... porque esto pasa disuelto en incontables partículas a través de las creaciones y así pasa lentamente el camino de regreso a Dios ....

Es sin dudar un estado indescriptiblemente doloroso en el que lo espiritual está en camino de regreso, porque no es libre e impotente, y a pesar de que la autoconciencia está quitada de lo espiritual disuelto, lo espiritual siente el tormento del destierro en las obras de creación, porque antes de su caída de Dios se movía en completa libertad y cualquier esclavitud es un tormento para lo espiritual.

Los inconmensurables tormentos del destierro en la forma .... ya sea el mundo mineral y el vegetal o el mundo animal por el que tiene que deambular .... pero no son suficientes para compensar la inconmensurable culpa que los seres espirituales habían cargado sobre si mismos al rebelarse contra Dios, porque los seres estaban en el reconocimiento más claro, sabían de su origen y constantemente estaban irradiados del amor de Dios, Que les proporcionó una felicidad in conmensurable. Y conscientemente de su origen, rechazaron la fuerza de amor y cayeron en la oscuridad ....

Esta gran culpa original no podía ser expiada ni siquiera con la mayor agonía en el estado prohibido .... y, por lo tanto, a esos seres caídos se les habría impedido entrar al reino de la luz, si el pago de la culpa no hubiera sido realizado por un ser de luz, Que, con amor por los hermanos caídos, se ofreció de efectuar la Obra de Expiación ....

Para este ser de luz .... de un espíritu primario no caído, Que Se encarnó en el hombre de Jesús en la tierra .... era lo que querría lograr, una obra de misericordia de una manera única, porque descendió de la luz a las esferas oscuras de lo espiritual pecaminoso, descendió al reino del adversario de Dios, el primer espíritu primigenio caído Lucifer, que mantuvo cautivos a sus seguidores y exigió un tremendo precio de compra por cada alma ....

Y Jesús pagó este precio de compra a través de Su Obra de Rendición, a través de un curso de sufrimiento y agonía inconmensurable que terminó con la muerte en la cruz .... Así que expió la gran culpa original de lo espiritual una vez caído y también la culpa pecaminosa de todos los hombres en la tierra, que fueron las consecuencias de su pertenencia al adversario de Dios ....

Él logró una Obrad de Misericordia única, y solo pudo hacerlo porque estaba lleno de amor, porque Él se había formado a Sí Mismo como ser humano en la tierra para que la Deidad Eterna .... el Amor Mismo .... podría quedarse en Él y que ella Lo irradiaba completamente con amor y este amor ahora ofrecía el sacrificio .... que cada ser humano tiene que aceptar voluntariamente para ser liberado del poder del adversario ....

Porque el hombre es lo espiritual que regresa a Dios a través de las obras de creación, que se ha acumulado de nuevo en sus partículas individuales y se le permitió encarnarse como un alma en el hombre, para ahora caminar conscientemente el último tramo del camino de regreso, y ahora también aceptar conscientemente la ayuda de Jesucristo, sin la cual su esfuerzo para alcanzar las alturas no tendría éxito.

Nadie puede y debe pasar por Jesucristo porque no hay liberación del poder del adversario de Dios sin Él, Quien ha derrotado al oponente con Su muerte en la cruz y ahora le arrebata cada alma que voluntariamente toma el camino hacia la cruz, quien le pide a Jesús que perdone su culpa y que le ayude a regresar al Padre.

Este conocimiento de la importancia de la Obra de Redención debe ser llevado a los hombres, solo entonces se volverán voluntariamente a Él y lograrán su objetivo con Su ayuda, regresarán a la casa de su Padre, a su Dios y Creador, y ahora permanecerán con Él para siempre ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

La demostración de las Gracias del Padre en el tiempo del fin

B.D. 8305 from 21 de octubre 1962, taken from Book No. 87

En el último tiempo antes del fin no os faltarán pruebas de Gracia, pues las necesitáis para ser fuertes y permanecer siendolo y resistir las agresiones del enemigo. Pero Yo me daré a vosotros a reconocer tan visiblemente y sólo necesitáis fijaros en el tanscurrir de vuestra vida diaria, para que me sintáis también siempre presente a vosotros. Pues Yo quiero demostraros también que Yo sé acerca de vuestros apuros y penas y que Yo me cuido de vosotros. Cierto es que no podrá seros evitado una cantidad de sufrimiento tampoco, puesto que Yo quiero que vosotros llevéis al fin de vuestra vida terrena la más alta madurez posible de vuestra alma, y ese durará sólo poco tiempo, y toda pena habrá pasado, y os acordaréis agradecidos de eso que tuvistéis que vivir, porque sacáis de eso el éxito también que os ha traído el sufrimiento. Sin embargo Yo estoy cerca de vosotros y os cuido y llevo a través de todo lo que en forma de destino os está decidido. Sólo una cosa es importante, que vuestra fe se fortalezca, porque entonces podéis todo y no necesitáis temer ningún fracaso. Yo quiero hablar con vosotros siempre de nuevo, aclararos todo lo que necesitáis saber, Yo quiero manifestarme Yo Mismo a vosotros en Mi Ser, para que plenos de confianza en Mí, me digáis francamente todos vuestros apuros y me pidáis a Mi Mismo por ayuda, la que Yo entonces os concedo con seguridad también. Y reconoced siempre Mi dirección en lo que diariamente se dirija a vosotros, sabed que Yo Mismo dirijo todo y todo organizo y que ningún suceso arbitrario se acerca a vosotros, sino que todo está premeditado en Mi Amor y Sabiduría, para que os sea de bendición a vosotros y a vuestros semejantes.

Vosotros, los que tenéis que cumplir una misión manifiesta en la tierra. Vosotros, los que en libre voluntad me servís conscientes, vosotros estáis en Mi Protección y en verdad que no necesitáis haceros ninguna preocupación, pues Yo cuido de vosotros y os ayudo también a que llevéis a cabo vuestra misión, pues Yo sé cuan necesaria es ella y cuantas bendiciones aún pueden resultar de ella. Y por eso daros en Mi Mano llenos de confianza, pues ¿ quién podría, acaso, cuidarse mejor de vosotros que vuestro Padre, quíen ama a Sus hijos y sólo quiere siempre lo mejor para ellos? Estad sólo siempre dispuestos a dejarme que Yo os hable, pues aún es necesaria mucha explicación porque la humanidad anda en el error y en la tiniebla espiritual. Repetidas veces estaréis maravillados de Mi modo de dirigir, y experimentaréis tan visiblemente la prueba de Mi Gracia, que vuestro amor a Mí aumentará y siempre de nuevo seréis fortalecidos en vuestra fe, lo que es necesario en el próximo tiempo. Pues también Mi adversario intenta en vosotros cada vez de nuevo, pues siempre e incesantemente su esfuerzo es disuadiros de vuestra misión espiritual, de toda aspiración espiritual. Le molesta la luz luminosa que os irradia a vosotros en la constante unión Conmigo, y el quiere hacerla extinguir. Pero sin embargo no lo logrará, porque ella es Mi Reacción contra él, no la vuestra únicamente. Y él no me puede derogar a Mí, en verdad.

Mas vosotros estáis bajo Mi Protección, vosotros me pertenecéis ya a Mí por vuestra buena voluntad de cooperación, y por eso sabré Yo también protegeros de él y de su actuar. Por eso no temáis, igual lo que se acerque a vosotros por parte de los que son vasallos de él, que tratarán de todas formas en impediros en la continuación de llevar Mi Obra, los que quieren poneros dudas en el corazón, para haceros incapaces de que sigáis siendo activos para Mí. Todo rebotará en vuestra fe y vuestra firme unión Conmigo, y cada vez de nuevo me demostraré Yo Mismo a vosotros y os estaré presente. Pero sabed, que sólo estaréis capaces de funcionar en plena disposición a Mí, si os habéis desprendido por completo del mundo. Y así comprenderéis por qué Yo Mismo os ayudo a que estéis libres de todo deseo mundanal, lo comprenderéis por qué estáis frecuentemente impedidos corporalmente, de hacer al mundo ni siquiera la mínima concesión. Pero creedmelo, Yo bendeciré vuestro sufrimiento, y lo que abandonéis, eso os será devuelto una vez abundantemente.

Pero aún necesito Yo vuestro servicio, pues la tierra está en una grave necesidad, los hombres no piensan en el fin, viven sin preocupación, no se preocupan nada de lo venidero, y de su estado después de la muerte, porque no creen que su vida en la tierra es de gran importancia, de que han de cumplir una tarea y deber y que ellos mismos se crean el estado después de su muerte, el que ya no pueden más apartar, si no cambian de parecer y se cambian. Yo por eso intento Yo todo aún, para informar a los hombres sobre el objeto de su vida, para salvar aún almas antes del fin, el cual ya no se deja esperar mucho más. Pues el tiempo se ha cumplido, el fin está próximo.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Simpatía y antipatía ....

B.D. 8306 from 22 de octubre 1962, taken from Book No. 87

Cualquier pregunta espiritual que os mueva debe ser respondida, porque quiero que caminéis en la luz, pero también quiero que pidáis la luz de Mí. Y quiero explicaros a qué corrientes espirituales estáis sujetos en relación con vuestros semejantes y cómo estas corrientes os afectan.

Tenéis que saber que todas las personas, mientras no estén redimidas, todavía están en las pandillas del oponente, que están atadas y dependiendo de su estado de madurez, que está determinado solo por su grado de amor, también están influenciados por Mi oponente, que están más o menos sujetos a su influencia y esto también se expresa en su naturaleza. Y es comprensible que los mismos tipos de ser se atraigan entre sí, es decir, el hombre siempre busca el apego a otras personas que revelen el mismo tipo de ser. Porque estas personas le atraen, le son simpáticas, mientras que las personas completamente opuestas no les gusta, es decir, son antipáticas.

Por lo tanto, esta explicación es la más cercana, que también será bien comprensible para todos. Pero también hay hombres cuyas almas son más aclaradas cuando comienzan su vida terrenal como seres humanos, que en su pre desarrollo en un estado obligado se han sometido más obedientes a todos los requisitos, cuya resistencia ha disminuido tanto que comienzan su vida como seres humanos en un estado de madurez superior y, por lo tanto, también muestran más amor ....

Pero el amor siempre tendrá un efecto benévolo a los demás, e incluso las cosas espirituales muy inmaduras, que los demás seres humanos a menudo muestran es calmado por el amor, por lo que se puede explicar que una atmosfera que irradia de los primeros, lo que también se puede llamar simpatía y, que tiene un efecto beneficioso en otros seres humanos, porque a ese hombre no se opone a la resistencia y la influencia siempre será favorable, que también lleva un efecto en las personas menos maduras y, a veces aumentarán el grado de amor.

El amor despierta el amor mutuo .... Y a esas personas amorosas solo se enfrentan hombres completamente inmaduros, que entonces también tocan ser antipáticos para ellas .... además, todos los hombres se mueven en una esfera que corresponde a su grado de madurez que siente el semejante que es sensible. Porque si esta esfera está densificada por esencias opuestas, entonces el hombre todavía está completamente bajo la influencia del oponente, y luego también repelerá a aquellos hombres que están más avanzados en su desarrollo .... no habrá armonía, porque el hombre resiste a tales corrientes que son contrarias a su esfuerzo y sentimiento.

Entonces la simpatía y la antipatía solo pueden explicarse con corrientes espirituales, porque cada persona tiene su propia esfera en la que se siente cómodo, y se siente incómodo por algo que no corresponde a esta esfera .... y solo unos pocos hombres están tan profundamente anclados en sí mismos con el amor divino que emiten una irradiación extremadamente fuerte, que lo espiritual inmaduro también puede sentirse tocado y, por lo tanto, no contrarresta conscientemente a los primeros. Los contrastes de los rasgos de carácter, que también se deben a la pre encarnación, también determinan el grado de afecto o defensa de los hombres entre sí .... porque lo que uno ya puede haber rechazado hace mucho tiempo todavía puede estar presente en gran medida en el otro y también puede dar lugar a un sentimiento de defensa interna ....

Pero si el amor sea fortalecido en un hombre, tendrá paciencia con las debilidades y vicios del otro y tratará de influir en él de la manera más favorable, y esto de verdad ya es un servicio al prójimo, es una obra de amor al prójimo de la mayor importancia .... Porque la esfera del amor de una persona puede tener un efecto estimulante en el prójimo y despertar el amor nuevamente en él, y dado que el amor es el único solvente de todo mal, el amor también debe ser llevado hacia el enemigo, y verdaderamente, vosotros los humanos viviréis en la tierra para la bendición de vuestro entorno ....

No debéis retiraros de las personas que no os tocan con simpatía, sino tratar de ejercer una influencia favorable sobre ellos .... solo si se enfrentan hostiles hacia vosotros, entonces evitadlos, porque entonces Mi oponente intentará derribaros con ellos, y entonces aún no ha llegado el momento para ellos para que cambien sus sentidos. Y luego tratar con ellos solo puede causar daño, porque no aceptarán nada de vosotros, sin importar si queréis ayudarlos espiritualmente o terrenal, porque entonces Mi oponente mismo está detrás de ellos y lo sentéis esto al huir de esas personas y pedirme protección ante ellos.

Lo espiritual en vosotros, vuestra alma, está más o menos tocado por las corrientes que provienen de vuestros semejantes, y tan pronto como este espiritual mismo ya puede mostrar un mayor grado de madurez, Mi oponente ya lo está presionando y hace uso de esas personas que todavía lo obedecen, y la defensa del alma es bastante comprensible porque se ha separado del enemigo y tampoco quiere tener nada que ver con sus seguidores ....

Pero si el alma misma posee un gran amor, entonces también puede tener éxito en obrar favorablemente con una persona inmadura, entonces ella también se rendirá, y entonces se ha conseguido una obra grande que el amor ha logrado, para lo cual nada es imposible .... pues el amor es una fuerza a la que ningún ser humano puede resistir a la larga, y solamente rara vez se puede encontrar ese amor entre los hombres en la tierra .... por eso es difícil amar al enemigo, pero no imposible, de lo contrario, Jesús no habría predicado el amor al enemigo, lo que requiere un alto grado de amor, pero también traerá una gran ganancia espiritual, tanto para el dador como para el receptor ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

La Actividad de Jesús en la Tierra

B.D. 8308 from 23 de octubre 1962, taken from Book No. 87

Cuando Yo pasé por la Tierra, a vosotros los seres humanos os enseñé el Evangelio de Amor, porque debíais desarrollar el amor el máximo posible; y también debíais ser conscientes de su efecto el que podíais reconocer en Mí mismo. Porque Yo curaba a los enfermos y realizaba Milagros de toda clase - lo que sólo podía en virtud del Amor que moraba en Mí, el que me colmó del todo... y el que también acarreaba la unión con el Padre –el eterno Amor– que es la finalidad de cada ser creado por el Padre.

De modo que Yo vivía ante vosotros una Vida ejemplar, y siempre sólo irradiaba Amor a mi alrededor. Por consiguiente también podía enseñar en toda Sabiduría, y podía traer a los hombres una Luz que aclaraba sus tinieblas espirituales... pues el Fuego de mi Amor irradiaba esta Luz de la Sabiduría.

De modo que también vosotros los seres humanos siempre sólo llegaréis al reconocimiento cuando lleváis una Vida en amor, porque el Amor es la divina Corriente de Luz que en el corazón del hombre produce Claridad; de modo que este llega a un saber profundo que le da explicación sobre sí mismo y su relación a Dios, su Padre desde la eternidad...

Los seres humanos iban viviendo una vida sin la menor Luz, su pensar era erróneo porque sus corazones carecían de amor, de modo que les faltaba el Fuego que habría podido irradiar una Luz. Y Yo llegué a ellos, Yo me metí entre ellos y les traje una Luz, pero ellos no me reconocieron y no aceptaron la Luz...

Me persiguieron y me hostigaron porque su modo de vida insensible también era una vida en el pecado. Pero Yo compensé todo el mal con Amor... y lleno de Misericordia Yo me encargué de sus penas... los liberé de enfermedades y siempre sólo les enseñé el Amor porque este es el único remedio, tanto terrenalmente como también espiritualmente.

Y sólo había pocos que me reconocieron, los que me hacían caso y que se dedicaron con ahínco a un modo de Vida en amor... y en esta también se les hizo Luz, de modo que se adhirieron a Mí. Pues también reconocieron al Mesías en Mí - el Salvador de la mayor desgracia... El que les fue anunciado hace mucho tiempo.

Pero sólo había pocos que creían en mis Palabras y las pusieron en práctica... los que actuaron en el amor y que tras las tinieblas del espíritu fueron llevados a la Luz - pues la Luz se hallaba en medio de ellos...

Yo predicaba incesantemente el Amor, y cada vez de nuevo les revelaré la divina Doctrina de Amor. La presentaré como lo más importante, y avisaré a los seres humanos que igual que Yo lleven una vida en el amor, para que de esta manera también lleguen al reconocimiento por qué se encuentran en el Mundo, qué es su tarea y a qué deben aspirar. Y tan pronto como un pequeño Rayo de Luz haya entrado en su corazón... tan pronto como mediante su actividad en amor altruista se unan conmigo –que soy el eterno Amor– aclarecerá cada vez más en ellos y aumentará su saber - un saber que también corresponderá a la Verdad, porque Yo, la Verdad y el Amor somos Uno...

El que vive en el amor estará unido conmigo y también se encuentra en plena Verdad. Él ha salido de la noche del espíritu para entrar en la Luz, con lo que toda clase de tinieblas se han retirado de él. Esto sólo lo consigue el Amor, por lo que cada vez de nuevo a los hombres os está comunicado el Evangelio del Amor.

De modo que todos bienes intelectuales que os llegan del exterior siempre deben encender vuestro corazón para el Amor... siempre deben ser advertencias para que llevéis vuestra vida terrenal en el amor... siempre vosotros mismos debéis convertiros en amor, pues debéis llevar una lucha contra todo amor propio y debéis intentar a convertirlo en amor al prójimo completamente altruista...

Incluso a Mí mismo me os deben representar como un Dios del Amor, al que sólo podéis alcanzar mediante el amor, pues el Amor es todo... es Fuerza y Luz... es bienaventuranza. A aquel que va viviendo sin amor, a él, además, le agobian las tinieblas, y su camino por la Tierra se encuentra en oscuridad delante él.

Aquel que se ha formado en amor, nada ya le asustará, porque él reconoce a su Dios y Creador como Padre lleno de Amor, y acude conscientemente a Él. El Amor alivia pues libera de todas ataduras... el Amor deleita y regala bienaventuranzas en abundancia...

El Amor surge de Mí y vuelve a llevar a Mí. Porque el Amor une el niño con el Padre. El Amor regala la suma felicidad, ya en la Tierra, y alguna vez en la eternidad, porque el Amor es Dios... el Amor une Padre e Hijo hasta en tota eternidad...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

El aviso final y señales de la etapa ....

B.D. 8310 from 25 de octubre 1962, taken from Book No. 87

Son advertencias de un final aproximado en el cual nadie quiere creer y porque lo rechazan y ponen en duda la verdad de cualquier mensaje espiritual que mando Yo a la tierra .... Pero no durará mucho más hasta que aquellas advertencias se cumplan, porque Mi palabra es la verdad .... Y justamente la circunstancia de que a los hombres no les queda mucho tiempo para un cambio de su ser hacia el amor, Me empuja a avisarles una y otra vez seriamente a que escuchen a Mi palabra y que lleven sus vidas según. Pero los hombres no quieren saber nada, y no puedo forzar sus pensamientos y deseos. Solo les puedo traer mensajes de lo que está a la espera y les tengo que dejar la voluntad libre de qué manera interpretan y valoran aquellas proclamaciones. Y como se trata finalmente de un proceso que no tuvo lugar hasta ahora en la tierra, y como los hombres no saben nada de esto, les cuesta mucho creerlo, aunque desde el principio de esta época terrestre les he avisado constantemente. Y deberían prestar atención a las señales, de las cuales he advertido igualmente antes .... Y van a reconocer que las señales empiezan a acumularse más viéndolo en sucesos terrestres, tiene que venir un cambio, porque todo está exagerado, los hombres se encuentran en un nivel que debe dar razón a pensar .... ya no existe amor, sino los hombres se sobresalen con falta de amor, no existe una vida común armónica, sino los hombres se ven como enemigos y dejan sueltos sus anhelos y sus brotes innobles, cazan bienes materiales y no anhelan ningún enlace espiritual .... Es como si estuviesen en tiempos de la inundación de Noa, los hombres buscan solo goces terrestres y los logran de manera injusta, porque el amor se ha enfriado .... Y aquel que mira a sus alrededores con ojos abiertos, debe reconocer a las señales de la época final y debe saber que un día tiene que venir el equilibrio, que un día tiene que resaltar el poder y la justicia divina, si se cree todavía en un Dios. Y si se ausenta completamente la creencia, entonces los hombres de verdad han llegado a un nivel bajísimo espiritual, y con esto atraen el final de esta tierra .... Pero por Mi parte no puedo hacer otra cosa que advertirles repetitivamente al final, hablar a través de la boca de profetas y videntes a los hombres para aclararles las causas y efectos de sus vidas como hombres .... dejándoles siempre la libre opción de la voluntad de creer en Mis palabras o no. Más rápido que pensado el destino de todos se acerca, todos vais a tener que pasar este tiempo, aquellos que no reciben la gracia de morirse antes. Porque Mi plan de salvación está escrito desde la eternidad, y se cumplirá, porque el tiempo para liberarse de la forma, que se daba a lo espiritual en esta época de redención, se ha acabado .... Y en tiempo muy corto que todavía os queda hasta el final basta para conseguir esta liberación final si solo expresan la voluntad de cumplir con vuestra finalidad de vuestra vida terrestre, buscándome y preguntándome por ayuda para llegar a la perfección. Porque se cumple esta petición sería. Voy a ayudaros a salir de cualquier penuria espiritual y os voy a atraer con misericordia más profunda a que no os perdáis para tiempos eternos en cuanto llegue el final de esta tierra ....

amén

Traducido por Bea Gato

El flujo de fuerza de Dios ....

B.D. 8313 from 29 de octubre 1962, taken from Book No. 87

Cualquier unión Conmigo, cualquier pensamiento que Me vale contiene la bendición más grande para vuestro alma .... Se lo digo una y otra vez, porque vais a ser tocados por Mi flujo de fuerza, porque os abrís para que este flujo pueda entrar en vosotros. No podéis entender lo que significa esta unión, porque es el alejamiento consciente de Mi adversario y la vuelta hacia Mí que eleva a la vez el pecado anterior de la caída, porque vuestros pensamientos solo están Conmigo si lo queréis vosotros mismos que la separación sea eliminada .... Y entonces se ha creado la posibilidad de que Mi flujo de amor os toque, porque ya no lo rechazais .... y ser iluminado por Mi amor significa también que vuestro ser se transforma a lo que fue al principio de todo: fuerza de amor desprendida por Mí, seres llenos de amor que fueron eternamente benditos. Pensad que cualquier pensamiento yendo hacia Mí hace posible esta transmisión de amor y que vuestro alma tiene que madurar sin remedio en esta tierra para no poder prohibirles la entrada al reino de la luz ....

Porque estar iluminado nuevamente por Mi amor incluye también todo lo demás lo que es requisito para que se abran las puertas al reino de la luz .... Porque sois vosotros que actúan con amor, porque el flujo Mío de amor os empuja, y el amor encenderá una luz clara en vosotros y podéis llegar todavía estando en la tierra a un nivel bastante alto de conocimiento .... Y de hecho vais a entender la obra de redención de Jesucristo y dirigiros completamente al salvador divino Jesucristo, y esto significa también que Él os va abrir los portones al reino de la luz durante vuestra entrada al reino del más allá. Y vuestro objetivo de la vida terrestre sólo se cumplirá si vuestro alma recibe constantemente fuerza de Mí .... La transmisión del flujo de fuerza de Mi determina primeramente la apertura voluntaria de vuestro corazón, determina la unión consciente Conmigo lo cual podéis conseguir con pensamientos dirigidos hacia Mí, porque ninguno de tales pensamientos se queda sin atención Mía, vosotros atraéis a Mi Mismo si vuestra mente piensa en vuestro Dios y creador, y Yo puedo dirigir bien ahora estos pensamientos, puedo captar vuestro alma y alejarla del enemigo. Porque os entregáis a Mí, y si esta entrega pasa conscientemente de hecho que Me regaláis vuestra voluntad que queréis estar captados y guiados por Mí, que Me habéis elegidos como vuestro guía para atravesar esta vida terrestre .... si Me rogamáis que sea vuestro amigo y hermano, vuestro padre que os acompaña en vuestro camino de peregrinaje en esta tierra ....

entonces podéis entregaros a Mí sin preocupación ninguna, porque entonces vais a llegar con toda seguridad a vuestro reto en la tierra: la unión completa Conmigo en la tierra .... Entonces habéis pasado con éxito la vuelta hacia la casa paterna, estáis Conmigo, del Cual habéis salido en antaño .... Por esto cada minuto del día está bendito que Me estais regalando, y cada vez más vais a estar Conmigo, porque la fuerza del amor que os toca, aumentará el anhelo por Mi presencia, no estáis llenado solamente la vida terrestre, sino el reino espiritual os parecerá cada vez más apetecible, y vuestra vida terrestre estará dirigida cada vez más a lo espiritual. Entonces ya no queda peligro de caer atrás y anhelar al mundo con sus bienes. Porque ya no tentan si ya habéis podido conseguir una vez bienes espirituales que os fueron ofrecidos en forma de conocimientos a través del flujo de amor aumentado. Y Mi amor os va a atraer, el empuje a realizar obras de cariño aumentará cada vez más, y entonces estáis cumpliendo con vuestro objetivo de la vida terrestre. Porque solo el amor os libera de toda atadura, el amor os libera de cualquier forma, y podéis dejar atrás a vuestro cuerpo terrestre como seres espirituales libres en la hora de la muerte y entrar al reino de la luz y de la bendición, de modo que creáis ahora la unión Conmigo para poder trabajar como es vuestro destino ....

amén

Traducido por Bea Gato

Del culto: veneración a la madre de Jesús…. La actitud de los hombres a María, la Madre de Jesús

B.D. 8324 from 8 de noviembre 1962, taken from Book No. 87

Todas las preguntas espirituales os serán respuestas, porque ellas contribuyen a la aclaración, donde debe ser diferenciada la Verdad del error. Mas siempre bajo la previa condición de que os importe la pura Verdad, porque en cuanto predomine en vosotros el deseo de ser corroborados en vuestro parecer, no sois todavía susceptibles para la pura Verdad. Tenéis que pedirme por la pura Verdad y querer recibir la respuesta.

La madre de Mi cuerpo terrenal fue desde la eternidad designada para ser la madre del Salvador de los hombres. Ella era un alma de Luz, que se encarnó en la tierra con motivo de una alta misión , por lo que podía ser llamada pura y perfecta en comparación a sus hermanas terrenas. Pero a pesar de eso tenía que recorrer una vida muy difícil, para alcanzar la meta más alta: La plena fusión Conmigo.

Con el cumplimiento de su misión adquirió también el derecho de ser el ser más santo en Mi Reino espiritual. Pues debido a su vía dolorosa que en la tierra tenía que recorrer, llegó a convertirse en Mi imágen. A causa de su amor por Mí, fue puesta en tal estado de sufrimiento, que espiritualizó su cuerpo también. Y de ese modo llegó a ser el prototipo ejemplar resplandeciente de una madre, que portó el sufrimiento más profundo por su Hijo. Sin embargo, no es Mi Voluntad la adoración divina que le rendís por parte de los hombres. Pues si bien ha sido la madre de Mi cuerpo terrenal, es, sin embargo, sólo también una figura de luz, que llena de amor y sabiduría, quisiera ayudaros a vosotros hombres a llegar a la luz y bienaventuranza.

Pero en Mi Reino sólo se puede alcanzar la bienaventuranza en la unión Conmigo. Pero la asociación Conmigo encuentra sólo un alma mediante la consciente aspiración y entrañable unión Conmigo. De modo que tengo que ser Yo el único que llene el pensamiento de ese que quiere ser bienavenutado, come el único digno de anhelo. Tiene que tratar de buscar la unión Conmigo en la libre voluntad, sin ser influído por Fuerzas espirituales, porque, si a esas fuerzas se les permitiera, todo hombre notaría su influencia, puesto que su amor es hacia los hombres demasiado grande, a los que quisieran ayudar.

Mas el alma en libre voluntad apostató de Mí, y por eso tiene que regresar a Mí en la libre voluntad. Toda influencia por parte de los seres de luz sería una limitación de la libre voluntad. El acto de la libre voluntad es el estímulo de modo propio o espontáneo de dirigir a Mí y orientar a Mí su voluntad, la cual se manifiesta en la consciente comunicación Conmigo, y esa ambición la apoyarán de todas las maneras los seres de luz.

Toda clase de culto o adoración a un ser de luz es voluntad errónea y mal dirigida. Todos los seres de luz están en cariñosa unión Conmigo, y me honran y ensalzan siempre e incesantemente, mas no quieren aceptar jamás una alabanza de los hombres, porque reconocen en Mí el Ser mas digno de alabanza y adoración. Además en su humilde amor hacia Mí, rechazan toda honra de sí, puesto que ésta sienten, que únicamente me corresoponde a Mí. Quien se da cuenta ahora de la verdadera relación de los seres de luz hacia Mí, cuyo amor está inflamado en el ardor más ferviente y luminoso, le será comprensible qué fuera de lugar son los pensamientos de los hombres al tributar tal adoración a Mi madre corporal, como es, pues, el caso. Y comprenderán ahora también, que no puede ser Mi Voluntad, porque de ese modo, así como hacen, los hombres, crean en cierto modo a un 'segundo Dios' a quien le tributan adoración y honra, las cuales no quiere admitir, porque el hombre debe sólo tratar de establecer la relación y el contacto Conmigo, para llegar ya en la tierra a la meta.

En Mi Reino de Luz puede ella ser llamada como el ser más digno de veneración, a quien debéis darle vuestro amor también, sin embargo siempre con la restricción, de que penséis, que a causa de su alta madurez espiritual, es cierto que se encuentra en Mi Reino, pero que allí permanece como un 'hijo de Dios', mientras que Yo Mismo soy allí el Dios y Creador, como Padre, como Manantial original de la Luz y de la Fuerza, como el sumo y mas perfecto Espíritu en el infinito eterno donde Reino. Ella es pues Mi hija, criatura regresada a Mí, mientras que Yo soy el Creador Mismo, y por eso quiero experimentar de vosotros el amor ilimitado, el que me daréis también, si habéis ingresado por completo en Mi Voluntad y anheláis de todo corazón la unión Conmigo.

Ese amor ilimitado quiero Yo de vosotros poseer, y todos los seres en Mi Reino de Luz que tan entrañablemente Me aman, se esforzarán siempre en actuar en los hombres para que estos se dirijan a Mí. Jamás contribuirán a que el objetivo de los hombres no sea otro más que buscarme a Mí, lo que sucede cuando a un ser de luz se le atribuye una adoración fuera de lo común por parte de los hombres que sólo debe ser dirigido a Mí y por eso jamás un ser de luz se aparecerá a los hombres lo que da motivo a aumentar la adoración de estos seres de luz.

Pues tales apariciones reforzarían siempre una doctrina herética, como es la "adoración y el culto a Maria madre de Dios", como se ha impuesto en los hombres y está considerada. Ningún ser de luz y tampoco Yo Mismo, favoreceríamos jamás tales apariciones y fomentar así con ellas enseñanzas herejes. Y puesto que todos los seres de luz están por completo unidos a Mi Voluntad, y ellos mismos conocen la desventaja para el alma de tales herejías, jamás emprenderán un intento de esa clase. Pero sí se sirve Mi adversario de una cosa así, precisamente cuando la fe ha caído en el camino erróneo, en el que es él mismo el autor, tratándolo de cimentarla con apariciones cuyo autor es él mismo. Porque cuando logra fijar la atención del hombre a otro "dioses junto a Mí" me desaloja a Mí Mismo. Mi enemigo intenta siempre todo en el último tiempo por medio de astucia y perfidia, y no recela entrar en escena bajo la máscara del ser más alto de luz, allí donde el suelo ya fue preparado, a causa de enseñanzas herejes, para la admisión de sus semillas venenosas.

Siempre de nuevo se manifiesta Mi Amor y Sabiduría a los hombres por medio del envío de Mi Palabra, para que sean introducidos en la Verdad. Y sepáis de ese modo también del obrar de Mi adversario, el que trata de ganarse la creencia de los hombres por medio de avisos de sucesos, sobre los que él está bien informado. Y dado que Yo Mismo no puedo obrar en los hombres, que han edificado sobre su fundamento, directamente, así lo hace él tanto más. Pero los hombres no reconocen tales apariciones como fantasmagorías de Mi enemigo, quien no se espanta de presentarse en escena incluso bajo el disfraz del Ser más alto de Luz, porque en esa máscara él tiene acceso en muchisimos hombres. Con esto no se niega el hecho de que también almas maduras, en casos especiales, pueden ver espiritualmente, pero tan pronto como se trate de una transmisión, que por parte de Mí se les debe haber hecho a los hombres para la salvación de sus almas. Eso sucede entonces por vía de una directa Revelación a través del Espíritu, más la cual está unida con el cometido de que esa Revelación sea transmitida a los hombres y que ella no sea ocultada. Mas nunca jamás serán dadas tales Revelaciones a través de niños de menor edad, y aún menos entonces con la prohibición de hablar sobre ellas. Y ya de ahí deberían deducir los hombresn al autor de semejantes apariciones.

En el tiempo del fin tiene gran poder Mi enemigo, y él lo aprovecha realmene bien, y donde existe ya el error, allí echará raíces su actuar también, y de ese modo se intensificará cada vez más el error. Y el hecho de que a vosotros hombres os han impuesto el error, nace de que siempre de nuevo está en primer plano puesto el ser de luz, ese ser que quiere emplear su influencia únicamente en llevar a los hombres sólo a Mí, como al Salvador divino, porque este ser sabe en qué trabas ellos languidecen, y que ellos sólo encuentran la salvación por Mí en Jesucristo. Pero semejantes apariciones tienen tan sólo el éxito, de que se conserve la veneración a Mi madre corporal de un modo extraordinario, lo cual es solamente la voluntad de Mi enemigo: De que los hombres se crean ídolos extraños, para que ellos adoren a éstos. Ha sido erigido un edificio de mentiras, cuyos muros han sido reforzados siempre más y más, los que sólo pueden ser destuídos por medio de la pura Verdad que por Mí es dirigida a la tierra. Y quien anhele estar ahora en la Verdad, ese reconocerá también todo claramente y será capaz de separar la mentira de la Verdad, y desde ahora ya Me llamará a Mí Mismo pidiéndome aclaración, y Yo realmene que no le privaré a él la Verdad.

Amén

Traducido por Pilar Coors